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   MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO
VALE DO RIO PRETO

Atos do Prefeito

PORTARIA Nº 143 DE 30 DE ABRIL DE 2014.

O PREFEITO MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO
RIO PRETO, no uso de suas atribuições legais, de conformidade
com o art. 122 da Lei Complementar nº 047 de 12/12/2013 e nos
termos do procedimento administrativo nº 03567/2014,

R E S O L V E

Ceder o servidor SEBASTIÃO CARLOS DE OLIVEIRA
MARTINS, matricula 1314, lixeiro, para exercer suas atividades
funcionais na Prefeitura Municipal de Sapucaia, sem ônus para o
Município cedente, com validade a contar de 01/05/2014.

GABINETE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ
DO VALE DO RIO PRETO, em 30 de abril de 2014.

JOSÉ AUGUSTO GONÇALVES
Prefeito

Atos da Administração

ATA DE  REUNIÃO   DA  COMISSÃO   PERMANENTE DE
PROCESSO   ADMINISTRATIVO  DISCIPLINAR -  CPAD

SEGUNDA   REUNIÃO

Aos  vinte e  oito  dias  do  mês de abril  do ano de dois mil
e quatorze,  as  dez  horas, foi realizada  no prédio em que  funciona
0  Conselho  Tutelar, a  segunda   reunião da  Comissão  Permanente
de  Processo  Disciplinar,    presentes  os   Membros   Amarildo
Caldeira; Anselmo Rodrigues Teixeira e  Adriana Lutte  Martins,
designados pela  Portaria nº 094  de 17 de Março de 2014,  abertos
os trabalhos, o  presidente Amarildo  Caldeira,  esclareceu  a
Comissão,   procedeu-se à instalação da Comissão e tiveram início
os trabalhos relacionados com a apuração dos fatos mencionados
na referida portaria, DELIBERANDO--SE preliminarmente, que
conforme  convocação as Reuniões  Ordinárias  da  Comissão
Permanente,  até  outra  deliberação,   ocorrerão  sempre  ás  Segundas
Feiras,  na Sala  designada  para a  Comissão,  com inicio   às 10:00
hs,  iniciando-se nesta  data ,  assim a)  pela  designação  como
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Secretária da  Servidora  Adriana Lutte  Martins  ; b)   registrando-se  a  existência  de 27 ( vinte e  sete)  processos
administrativos ; c)  Assim a  Secretaria  Adriana,  deverá  despachá-los à Presidência  da  Comissão  para  que  se  faça
um Juízo de  Admissibilidade  Prévio e/ou  demais  providências  cabíveis; d)  Ficando as  Reuniões  Ordinárias desta
Comissão  fixadas,  conforme  convocações e  informado do Ilmo Senhor Secretário de Administração,  para os
seguintes  dias: 05 de  maio de 2014, das 10:00 horas  às   12:00  hs; - 12 de  maio de 2014, das 10:00 horas  às   12:00
hs;  19 de  maio de 2014, das 10:00 horas  às   12:00  hs; - 26 de  maio de 2014, das 10:00 horas  às   12:00  hs;  02
de junho de 2014, das 10:00 horas  às   12:00  hs;  09 de junho de 2014, das 10:00 horas  às   12:00  hs;  16 de junho
de 2014, das 10:00 horas  às   12:00  hs;  23 de junho de 2014, das 10:00 horas  às   12:00  hs e  30 de junho de 2014,
das 10:00 horas  às   12:00  hs; no caso de impossibilidades,   ficam  as  reuniões  remarcadas para data posterior,  salvo
convocação extraordinária,  o que, para constar, eu, Adriana  Lutte  Martins , na condição de membro-Secretária  da
Comissão, lavrei a presente ata,  que vai assinada por todos os  membros,  para  divulgação  pela devida publicação
oficial   do  Poder   Executivo  Municipal,   em atenção à  publicidade,  essencial  aos  atos  administrativos;.

Atos da Presidência da Câmara

ATOS DO PODER LEGISLATIVO

Ata nº 001 /14

Ata da Primeira Reunião Ordinária da Segunda Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal
de São José do Vale do Rio Preto, realizada aosdezoitodias do mês defevereiro do ano de dois mil e quatorze, sob a
presidência do Senhor Vereador DárcioAndriolo Machado e com a presença dos Vereadores Maria Anunciação da
Silva, Francisco Lima Bulhões, Rosana Raposo VastiEsteves da Cunha, Carlos Alberto de Oliveira, Luís Carlos da Silva,
Luís de Souza Teixeira, Lucas Duarte Rabello e Marcelo Rabello Neves, que assinaram o livro de presença,e, havendo
número legal, às dezenove horas e dezesseteminutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos. Ato
Contínuo,oSenhor Presidente convidou o Prefeito José Augusto Gonçalves para tomar assento à mesa. Em
seguida,convidou o Pastor Edoacir Bonifácio da Silva, para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada. A seguir, o Senhor
Presidente solicitou que a Segunda Secretária, Vereadora Maria Anunciação da Silva, fizesse a leitura da ata de nº 70,
da Sessão Ordinária do dia 17 de dezembro de dois mil e treze, e da Ata nº 07, da Sessão Extraordinária do dia 07 de
fevereiro de dois mil e quatorze, que,após lidas, foram aprovadas, na forma regimental, sem qualquer ressalva. Ato
contínuo, o Senhor Presidente convidou o Prefeito José Augusto Gonçalves para ocupar a Tribuna, ematenção ao
Art.83 da Lei Orgânica Municipal, e que fizessepronunciamento, em nome do Poder Executivo, por ocasião do iníciodas
atividades legislativas.”Ofício GP – 150/14.Em, 17 de fevereiro de 2014, referente à abertura das atividades legislativas:
Excelentíssimo Senhor Presidente, cumprimentando Vossa Excelência e Ilustres Pares, apresentamos nossas felicitações
pela abertura das atividades do Poder Legislativo. 2013 nos trouxe esperança e tristeza. Esperança pela nova realidade
e tristeza pela perda do então Prefeito RosaldoAndriolo Machado. Todavia, esta tristeza nos encheu de esperança para
que pudéssemos trabalhar com mais afinco por nosso Município, em todas as áreas em que se detectou mudanças
necessárias. Traçamos as rotas, mas estas, muitas das vezes, devem ser revistas, para que o foco não seja perdido.
Vemos 2013 como um ano de preparação para 2014. Conseguimos implantar mudanças nas área de Defesa Civil, com a
criação da Secretaria Municipal, sendo certo que a mesma já vem atuando em todo o território de São José, realizando
levantamento das áreas de risco, bem como vistorias nas obras, tendo por fito a liberação e concessão de “habite-se”,
bem como nas questões ligadas a incêndios. Quanto ao trânsito caótico de nossa cidade, é bom frisar que aguardamos
a entrega do sistema viário, que está sendo elaborado em conjunto com a Secretaria de Estado de Transporte, devendo
ser entregue nos próximos dias, com mapeamento de toda a sinalização horizontal e vertical, além das necessárias
mudanças no sistema viário. O PLANCON – Plano de Contingência de São José do Vale do Rio Preto já é uma realidade,
sendo este elaborado pela Secretaria Municipal de Defesa Civil e Ordem Pública, o qual será apresentado a todas as
comunidades e aos Senhores Vereadores, para que possamos enxergar o que devemos fazer em caso de crise, a exemplo
do que já acontece nos demais municípios atingidos por catástrofes. A Secretaria de Obras Públicas, Urbanização e
Transportes, neste ano de 2014, já fez diversas incursões nas estradas e vias secundárias de São José do Vale do Rio
Preto, com operações de tapa-buraco em diversas localidades, roçadas e obras necessárias para a população, visando
o bem-estar de todos nós, que vivemos em São José. Não é demais dizer que em 2014 muitas mudanças irão ocorrer no
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setor de obras públicas, trazendo mais conforto para a Comunidade Administrada e embelezamento de nossa cidade.
Obras que há muito são necessárias serão efetivamente realizadas no corrente ano. Hoje as secretarias municipais
trabalham em conjunto. Exemplo de tal afirmação é a colocação dos tubos que irão levar água potável a Parada Morelli”
(e Barrinha, segundo informou o Excelentíssimo Senhor Prefeito, na sua fala durante a Sessão, quando fez a leitura do
Ofício GP 150, de 2014). “Houve um esforço conjunto da Secretaria de Meio Ambiente, através do DAES, e da Secretaria
de Obras para que houvesse o atendimento da população. A cortina atirantada que era desejo dos moradores do
Parque Vera Lúcia, já é uma realidade. A empresa contratada pelo Governo do Estado do Rio de Janeiro, através de
licitação, estará começando a obra nos próximos dias, como já somos conhecedores. Da mesma forma, através de
nosso esforço comum, tornar-se-á realidade a Ponte das Areias, que já foi licitada, sendo certo que a empresa vencedora
do certame já é conhecida. A reconstrução dessa via de acesso permitirá que os produtores rurais do Roçadinho, Morro
Grande e região circunvizinha tenham mais facilidade nas suas ações diuturnas. No que concerne à recuperação da RJ-
134, é promessa do Governo do Estado a construção de todas as obras necessárias para a melhoria desta importante
via. Serão realizadas obras tanto no trecho Silveira da Motta, quanto no trecho Bianor Esteves, sendo as contenções
efetuadas num primeiro momento, para em seguida recuperar o piso desta estrada que corta todo o município. A
recuperação da Ponte Preta, símbolo de nossa cidade, estará sendo feita, estando as obras estruturais já sendo
realizadas, devendo, logo após o carnaval, ser a estrutura metálica colocada no local, o que demandará a sua interdição.
Mas, valerá à pena, pois teremos a nossa memória cultural e histórica preservadas. No que tange à iluminação pública,
esta vem sendo corrigida e realizada a sua manutenção, para que a população não fique sem este importante serviço e
o governo possa fazer jus à CIP. Nosso desejo é proceder à eficientização da iluminação pública, visando uma economia
para o erário municipal, o que poderá ser feito por meio de parcerias. Na área da administração, após todos os estudos
realizados com esse Poder Legislativo, é inegável que a reestruturação administrativa, aliada ao novo Plano de Carreira,
Cargos e Salários, trouxe avanços e benefícios para os servidores. Logicamente existirão alguns ajustes a serem
efetuados, mas o passo foi dado, tornando realidade um anseio da classe dos servidores municipais. A questão
relacionada ao abastecimento de água no município é um desafio constante. Enfrentamos juntos – Executivo e Legislativo
– este desafio, visando tão somente a melhoria da qualidade de vida da população. É óbvio que não conseguiremos, da
noite para o dia, solucionar todos os problemas, mas estamos no caminho certo, procurando atender a todas as
demandas da população. Este ano de 2014 será marcado, ainda, por diversas obras necessárias, podendo destacar: A
construção da nova Escola Vicente Morelli, a sede da APAE, a Ponte de Águas Claras, a Quadra Polivalente de Pouso
Alegre e a Contenção das ruas Paulo Franco Werneck, Paulo Ney de Souza e Genaro Faraco. Além disso, estaremos
construindo duas Unidades Básicas de Saúde (UBS), nas localidades de Pouso Alegre e Contendas, a um custo
unitário de R$ 406.000,00 (quatrocentos e seis mil reais), com dinheiro proveniente da União, sem qualquer contrapartida
do Município. Insta salientar que será necessária a abertura de crédito adicional especial ao orçamento vigente,
visando a abertura de procedimento licitatório das referidas unidades, o que será objeto de projeto de lei a ser
encaminhado para esta Casa de Leis. Da mesma forma, estaremos adquirindo novos implementos para a Patrulha
Mecanizada, cujos recursos na ordem de R$ 878.429,00 (oitocentos e setenta e oito mil, quatrocentos e vinte e nove
reais), já estão alocados, estes oriundos do Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento com interveniência da
Caixa Econômica Federal, cujo projeto de lei para abertura de crédito adicional especial já foi objeto de votação nesta
Casa Legislativa. Um dos nossos anseios era a municipalização do antigo CIEP de Camboatá. Isto já é uma realidade.
Para aquele local, traremos o Grupamento do Corpo de Bombeiros, tirando do papel o acordo firmado entre o Município
e o Comando do Corpo de Bombeiros de Petrópolis no final do ano de 2013. Muitas atividades poderão ser desenvolvidas
naquele espaço, trazendo efetivos benefícios para a população, que contarão, inclusive, com áreas de lazer e espaço
destinado à educação profissionalizante, por meio do sistema “S”. As atividades fiscalizadoras do município deverão
ser desenvolvidas com mais eficiência, pois com a realização do concurso público a contratação de novos fiscais
deverá ser efetuada. Com isso poderemos, de maneira eficiente, colocar em prática a nossa legislação municipal,
visando o bem-estar da população, bem assim incrementando nossa arrecadação não-tributária. Mister se faz esclarecer
que com a colaboração dos Vereadores tivemos vitórias em todas as áreas de atuação da municipalidade e continuaremos
a empreender esforços no sentido de propiciar à Comunidade Administrada o bem-estar de que é merecedora, sendo de
fundamental importância, que o espírito de colaboração existente entre o Poder Executivo e o Poder Legislativo
permaneça sempre presente, propiciando aos munícipes bons exemplos de união, cortesia e respeito mútuos. Na
oportunidade, desejando a Vossa Excelência e demais Edisum ano repleto de ações exitosas, aproveitamos o ensejo
para renovar sinceros protestos de consideração e respeito. José Augusto Gonçalves,Prefeito Municipal”. O Prefeito
José Augusto Gonçalves também destacou que , nesta Casa Legislativa há um Projeto de Lei que solicita abertura de
crédito adicional , no valor de quatrocentos e cinquenta mil reais para a devolução desse valor para a União e que
infelizmente, por inabilidade dos que estavam na Administração Municipal há quinze anos, o Município tem que
devolver esse dinheiro aos cofres federais.Logo após, o Senhor Presidente solicitou que o Vereador Lucas Duarte



Rabello, Primeiro Secretário ad hoc, fizesse a leitura do Expediente,de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo
63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam:Ofício GP nº 132/14, de protocolo nº 038/14, (Encaminha balancetes
financeiros referentes aos meses de setembro, outubro, novembro e dezembro de 2013); Ofício GP nº 139/14, de
protocolo nº 041/14,(Encaminha projetos de lei de abertura de crédito adicional suplementar); Ofício GP nº 150/14, de
protocolo nº 043/14,  (Encaminha pronunciamento referente à abertura das atividades legislativas – Ano de 2014);
Ofício GP nº 151/14, de protocolo nº 044/14, (Encaminha Projeto de Lei de abertura de crédito adicional suplementar  no
valor  R$ 450.000,00 –quatrocentos e cinquenta mil reais); Indicação Legislativa nº 036/14, de autoria do Vereador Luís
Carlos da Silva;  Indicação Legislativa nº 039/14, de autoria do Vereador Carlos Alberto de Oliveira; Requerimento nº
040/14, de autoria do Vereador Lucas Duarte Rabello (Requer registro do seu nome para concorrer ao cargo de
PrimeiroSecretário da Mesa Diretora); Ofício nº 013/14; Secretaria de Planejamento e Gestão (Convida para Audiência
Pública - Oficina para Plano de Saneamento Básico);  Ofício nº 03/14; SINSERVALE – Sindicato dos Servidores Públicos
Municipais (Requer certidão de inteiro teor de Lei Municipal) e  Ofício nº 06/14,   APAE Associação de Pais e Amigos
dos Excepcionais (Encaminha prestação de contas do mês de janeiro de 2014).Finda a leitura do Expediente e havendo
oradores inscritos para a fala do Expediente, usou a tribuna o Vereador Marcelo Rabello Neves, que iniciou
cumprimentando o Prefeito Municipal José Augusto Gonçalves, o Ex-Vereador Paulo José de Oliveira e demais presentes,
desejando um ótimo dois mil e quatorze. Disse também que os Projetos que chegarão a esta Casa para votação devam
ser votados com consciência. Disse também que a Empresa de Ônibus Viação Progresso e Turismo retirou vários
horários de ônibus, causando, assim, transtornos aos Munícipes. Recordou a Reunião realizada com o Prefeito de
Petrópolis, Rubens Bomtempo, juntamente com o Vereador DárcioAndriolo Machado, para firmarem acordo do itinerário
do ônibus São José a Petrópolis, passando pela Rua Barão do Rio Branco, e lamentou que não estivesse sendo
cumprido, sugerindo à Comissão de Urbanismo e Infraestrutura Municipal uma audiência pública com os usuários e a
Viação Progresso e Turismo. Relembrou o Projeto de Lei, de sua autoria, referente à gratuidade aos idosos com
sessenta anos. Parabenizou os Diretores do Departamento Autônomo de Água e Esgoto , Senhores Carlos Silva e
Antônio José Tussoli pelo trabalho realizado nas Comunidades de Barrinha e Parada Morelli. Encerrou sua fala,
congratulando o Prefeito Municipal José Augusto Gonçalves em enviar seus Secretários Municipais nas Ruas para
tomarem ciência da realidade. Inscrita na fala do Expediente, aVereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha
iniciou cumprimentando o Prefeito Municipal José Augusto Gonçalves, os Diretores do Departamento Autônomo de
Água e Esgoto,Carlos Silva e Antônio José Tussoli, o Ex-vereador Paulo José de Oliveira e demais presentes. Registrou
que, nesse ano, teremos pela frente muito trabalho, não diferente de 2013, que teremos conflitos, divergências e
discussões e que somos humanos, mas espera que prevaleça sempre nesta Casa o interesse pela população e pelo
maior desenvolvimento da nossa Cidade.  Relembrou que protocolou, nessa Casa, seu pedido para sair da Mesa
Diretora, mas isso não significava que estivesse fazendo ou faça parte de algum grupo, e sim que faz parte do grupo de
São José do Vale do Rio Preto. Disse que estará aqui nesta Casa para representar o povo Riopretano num todo,
defendendo os seus interesses e não interesses particulares. Disse também que estará fiscalizando, acompanhando de
perto as ações do Executivo.  Disse também que espera que o ano de dois mil e quatorze sejade planejamento, ações e
realizações e que será possível fazer uma cidade melhor e que estará sempre à disposição de um debate produtivo.
Parabenizou o Secretário de Obras Públicas, Urbanização e Transporte, Guilherme de Sá Pereira, pelas obras executadas
nos meses de janeiro e fevereiro, e que existe enorme demanda de trabalho, mas mostrou a capacidade de ação.
Destacou que, no ano de dois mil e treze, váriosprojetos foram aprovados por esta Casa e recordou o Plano de Cargos,
Carreiras e Salários dos Servidores Municipais, Reestruturação Administrativa, onde o funcionalismo foi, finalmente,
respeitado e reconhecido, e o Processo Seletivo de Escolha de Estagiários, onde todos têm chance de igual forma.
Disse também que temos que ter sensibilidade política para ouvir, para que possamos decidir o que é melhor para o
povo, do qual somos representantes. Encerrou sua fala, sugerindo uma Moção de repúdio às prestadoras de telefonia
fixa e móvel OI e CLARO, pelos péssimos serviços prestado à população. Inscrito na fala do Expediente, o Vereador
Francisco Lima Bulhões iniciou cumprimentando o Prefeito Municipal José Augusto Gonçalves e demais presentes.
Relembrou a fala do Vereador Marcelo Rabello Neves referente aos serviços prestados pela Viação Progresso e
Turismo , sugerindo que a Comissão de Urbanismo e Infraestrutura Municipal realize uma audiência pública com o
representante da Empresa Progresso,Marco Aurélio, para prestar esclarecimentos pelos péssimos serviços ofertados
aos munícipes. Recordou a fala da Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha referente a divisões de seus
pares e desatacou que estará trabalhando em prol do Município. Encerrou sua fala, agradecendo o Prefeito Municipal
José Augusto Gonçalves e aos Diretores do Departamento Autônomo de Água e Esgoto,Carlos Silva e Antônio José
Tussoli, na realização do abastecimento de Água nas comunidades Jaguara, Parada Morelli e Barrinha.  Inscrito na fala
do Expediente, o Vereador Carlos Alberto de Oliveira iniciou cumprimentando todos os presentes e recordou a mensagem
de abertura legislativa do Prefeito Municipal e destacou que deseja que metas propostas sejam realizadas pelo Executivo.
Agradeceu a presença do Ex-Vereador Paulo José de Oliveira. Congratulou o Prefeito Municipal José Augusto Gonçalves
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e o Secretário de Obras Públicas, Urbanização e Transporte, Guilherme de Sá Pereira, referente às melhorias das
estradas vicinais. Parabenizou ao Departamento Autônomo de Água e Esgoto em viabilizar o abastecimento de água
nas comunidades de Jaguara, Parada Morelli e Barrinha. Lamentouque a compra do aparelho de ultrassonografia fosse
suspensa, sugerindo ao Executivo providências. Encerrou sua fala, relembrando a fala do Vereador Marcello Rabello
Neves referente aos serviços prestados pela Viação Progresso e Turismo.  Inscrito na fala do Expediente, o Vereador
Lucas Duarte Rabello iniciou cumprimentando o Prefeito Municipal José Augusto Gonçalves, Assessores Parlamentares,
Representantes do Poder Executivo Municipal, Representante da Associação Renasce São José,Lucimere Madeira
Marques, Representante da Associação de Moradores de Pedras Brancas, Amaro Roberto, o Ex-Vereador Paulo José
de Oliveira e demais presentes. Desejou um ano de dois mil e quatorze ao Executivo e ao Legislativo com muitas
conquistas e realizações.  Relembrou as falas dos Vereadores Marcelo Rabello Neves, Francisco Lima Bulhões, Rosana
Raposo Vasti Esteves da Cunha e Carlos Alberto de Oliveira referente às solicitações enviadas do Executivo, que serão
analisadas e votadas para atender ao Município. Recordou as unidades básicas de saúde que serão construídas nas
Comunidades de Pouso Alegre e Contendas, sugerindo ao Executivo a construção da quadra poliesportiva no bairro
de Contendas e registrou que o Deputado Nilton Salomão indicou emenda parlamentar para construção da quadra.
Disse também que a comunidade de Contendas viesse sofrendo com falta de água e sugeriu ao Executivo providências
para instalações da rede de água. Registrou que faria algumas explicações sobre as rasteiras publicadas pelo Senhor
Leo Longen, no Jornal o Riopretano: “Ano vinte e seis, de número mil trezentos e vinte e nove, de quinze a vinte de um
de fevereiro de dois mil e quatorze, página três”, e lamentou que, quando formos para rua falar ou escrever, temos que
ter responsabilidade, sabermos de fato o que estamos escrevendo e conferir se é verídico ou não. “ O orçamento/2014,
aprovado pela Câmara Municipal, no final de 2013, com muitas emendas, está sendo motivo de muitas discussões pelas
lideranças políticas e comunitárias da Cidade”. Teceu comentários que concordaria que o orçamento teria várias discussões
e que cada Vereador terá suas prioridades nas emendas. “Tudo porque, R$ 300.000,00 –trezentos mil reais propostos pela
Prefeitura para a APAE,  seis dos nove vereadores reduziram este valor para apenas R$ 100.000,00 –cem mil reais,
trazendo inúmeros problemas financeiros para a instituição que cuida com muito carinho de pessoas que necessitam de
cuidados especiais”. Disse que deixaria bem claro que não foram seis vereadores que votaram favoráveis às emendas
propostas no orçamento e registrou que, de acordo com a leitura da Ata de número 70, pela Segunda Secretária,
Vereadora Maria Anunciação da Silva, votaram favoravelmente às emendas propostas no orçamento oito vereadores.
Disse que o convênio com a APAE – Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais- terminou na última sexta-feira,
quatorze de fevereiro, elamentou que os R$ 100.000,00 – cem mil reaisvotadosainda não foram utilizados, e registrou que,
em conversa com o Senhor Gilberto Correa, contador  da APAE -  Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais-
recebeu a informação  que só estava esperando terminar o convênio para fazer a prestação de contas para assinar o novo
convênio com a Prefeitura. Registrou a publicação no Jornal o Riopretano do balancete da APAE - Associação de Pais
e Amigos dos Excepcionais:no mês de janeiro, foram gastos R$ 16.048,75 – dezesseis mil, quarenta e oito reais e setenta
e cinco centavos, e que havia em caixa, para o mês de fevereiro, o valor de R$ 35.319,46 – trinta e cinco mil, trezentos e
dezenove reais e quarenta e seis centavos e indagou quais o problemas financeirosque  a instituição viesse passando
com esse dinheirodepositado nos Bancos do Brasil e Itaú. Registrou a publicação da rasteira: “Este tema é delicado e
complexo. Mas, o pior é que está cobrando do Jornal uma tomada de posição imparcial e objetiva sobre o assunto” e
lamentou que não se pode ser imparcial se não ouvir os dois lados da história, que teriam que ter responsabilidade para
ouvir o Poder Legislativo e verificar o que está acontecendo. Registrou a rasteira publicada no Jornal o Riopretano:
“para que os leitores tenham uma ideia da gravidade deste assunto, os R$ 100 mil previstos no Orçamento para 2014 para
divulgar o Município, como proposta do Executivo, para a publicação das leis, decretos, portarias, balanços e balancetes,
licitações – foram reduzidos, pelos míseros R$ 10 mil.” E registrou que o valor que estava no orçamento inicial proposto
pelo Executivo é de R$ 81.000,00 – oitenta e um mil reais e lamentou que o Senhor Leo Longen não tivesse o cuidado de
ler o orçamento publicado no diário oficial do Município. Encerrou sua fala, relembrando que esteve, juntamente com o
Vereador DárcioAndriolo Machado, na Rádio Ativa, participando de entrevista. Findas as Falas no Expediente, passou-
se à Ordem do Dia, quando o Senhor Presidente informou que esta sessão se destina exclusivamente à escolha dos
membros das Comissões Permanentes, e também da eleição do cargo de Primeiro Secretário, vago desde o fim de
dezembro de dois mil e treze, com a renúncia da sua titular. Inicialmente, foi votado o cargo de Primeiro Secretário, sendo
eleito, por unanimidade, o Vereador Lucas Duarte Rabello, único edil que registrou a candidatura. A votação foi feita de
forma oral, conforme determina o Regimento Interno Cameral. A sessão foi suspensa por dez minutos, para lavratura do
Termo de Posse. Após o reinício dos trabalhos, a Segunda Secretária, Vereadora Maria Anunciação da Silva, fez a leitura
do Termo de Posse, que, em seguida, foi assinado pelo Vereador eleito, pelos demais Vereadores e pelo Excelentíssimo
Senhor Prefeito Municipal, José Augusto Gonçalves, presente à sessão. A seguir, tiveram início as eleições para
preenchimento das comissões permanentes para o ano de dois mil e quatorze, eleições que se deram, por escrutínio
secreto, na forma do que dispõe o art. 34 do Regimento Interno. A seguir, um a um, os Vereadores foram convidados a
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votarem na cédula, depositando-as, após a votação, na urna, com os votos sendo depositados comissão por comissão,
nesta ordem: Justiça e Redação; Finanças, Orçamento e Fiscalização; Educação, Cultura, Saúde e Meio Ambiente; e
Comissão de Urbanismo e Infraestrutura Municipal. Encerradas as votações, o Senhor Presidente convidou os Vereadores
Carlos Alberto de Oliveira, Luís Carlos da Silva e Francisco Lima Bulhões a atuarem como escrutinadores, verificando a
quantidade de votos que, depois de conferidos com o total de votantes, procedeu-se à apuração dos votos, anunciados
um a um pelo Vereador Francisco Lima Bulhões, e, depois de totalizados, anunciado o resultado final, pela segunda
Secretária da Mesa Diretora, Vereadora Maria Anunciação da Silva, obtendo-se o seguinte resultado: para a Comissão
de Justiça e Redação, foram votados os seguintes Vereadores: Maria Anunciação da Silva, que recebeu 08 (oito) votos;
Luís de Souza Teixeira, que recebeu 07 (sete) votos; Lucas Duarte Rabello, que recebeu 06 (seis) votos; Francisco Lima
Bulhões, que recebeu 02 (dois) votos; e Carlos Alberto de Oliveira, Luís Carlos da Silva, Marcelo Rabello Neves e
Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, que receberam 01 (um) voto. Para a Comissão de Finanças, Orçamento e
Fiscalização,foram votados os seguintes Vereadores: Luís Carlos da Silva, que recebeu 09 (nove) votos; Carlos Alberto
de Oliveira, que recebeu 08 (oito) votos; Lucas Duarte Rabello, que recebeu 07 (sete) votos; Francisco Lima Bulhões e
Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, que receberam 02 (dois) votos; e Marcelo Rabello Neves e Maria Anunciação
da Silva, que receberam 01 (um) voto; o Vereador Luís de Souza Teixeira não foi votado. Para a Comissão de Educação,
Cultura, Saúde e Meio Ambiente, foram votados os seguintes Vereadores: Maria Anunciação da Silva e Carlos Alberto
de Oliveira, que receberam 07 (sete) votos; Lucas Duarte Rabello, que recebeu 06 (seis) votos; Rosana Raposo Vasti
Esteves da Cunha, que recebeu 03 (três) votos; Francisco Lima Bulhões e Marcelo Rabelo Neves, que receberam 02
(dois) votos. Os Vereadores Luís Carlos da Silva e Luís de Souza Teixeira não foram votados. Para a Comissão de
Urbanismo e Infraestrutura Municipal, foram votados os seguintes Vereadores: Luís Carlos da Silva, Luís de Souza
Teixeira e Carlos Alberto de Oliveira, que receberam 06 (seis) votos; Francisco Lima Bulhões e Rosana Raposo Vasti
Esteves da Cunha, que receberam 03 (três) votos; Marcelo Rabello Neves, que recebeu 02 (dois) votos; e Maria
Anunciação da Silva, que recebeu 01 (um) voto. O Vereador Lucas Duarte Rabello não foi votado. Em face do resultado
apurado, o Senhor Presidente declarou eleitos e empossados para integrarem as Comissões Permanentes na Sessão
Legislativa Ordinária em curso os seguintes Vereadores: Comissão de Justiça e Redação – Maria Anunciação da Silva,
Luís de Souza Teixeira e Lucas Duarte Rabello; Comissão de Orçamento, Finanças e Fiscalização – Luís Carlos da Silva,
Carlos Alberto de Oliveira e Lucas Duarte Rabello; Comissão de Educação, Cultura, Saúde e Meio Ambiente – Carlos
Alberto de Oliveira, Maria Anunciação da Silva e Lucas Duarte Rabello; e Comissão de Urbanismo e Infraestrutura
Municipal – Carlos Alberto de Oliveira, Luís Carlos da Silva e Luís de Souza Teixeira. A seguir, o Senhor Presidente
informou aos membros das Comissões Permanentes que, na forma do art. 35 do Regimento Interno Cameral, cada uma
das Comissões deverá se reunir, sob a presidência do seu membro mais idoso, para a escolha de seu Presidente e Vice-
Presidente, providência que deverá ser tomada no prazo de 05 (cinco) dias.Encerrada a Ordem do Dia e não havendo
oradores inscritos para as Explicações Pessoais, àsvinte e umahoras, o Presidente deu por encerrada a sessão,
agradecendo a presença de todos e registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a
próxima reunião ordinária, a ser realizada no dia vintede fevereiro de dois mil e quatorze, às dezenove horas, com Ordem
do Dia ainda não definida. E eu, Lucas Duarte Rabello, Primeiro Secretário, para que tais relatos integrem os anais desta
Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José
do Vale do Rio Preto, emdezoitodefevereiro de dois mil e quatorze.
apmc

Ata nº 002 /14

Ata da SegundaReunião Ordinária da Segunda Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal
de São José do Vale do Rio Preto, realizada aosvintedias do mês defevereiro do ano de dois mil e quatorze, sob a
presidência do Senhor Vereador DárcioAndriolo Machado e com a presença dos Vereadores Maria Anunciação da
Silva, Francisco Lima Bulhões, Rosana Raposo VastiEsteves da Cunha, Carlos Alberto de Oliveira, LuísCarlos da Silva,
Luís de Souza Teixeira, Lucas Duarte Rabello e Marcelo Rabello Neves, que assinaram o livro de presença,e, havendo
número legal, às dezenove horas e quarenta e noveminutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos.
Em seguida,convidou o VereadorLuís Carlos da Silva, para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada. Ato contínuo, o
Senhor Presidente solicitou que a Segunda Secretária, Vereadora Maria Anunciação da Silva, fizesse a leitura da ata de
nº 01 da Sessão Ordinária do dia dezoito de fevereiro de dois mil e quatorze,que, após lida, foiaprovada, na forma
regimental, sem qualquer ressalva. Logo após, o Senhor Presidente solicitou que o Vereador Lucas Duarte Rabello,
Primeiro Secretário, fizesse a leitura do Expediente,de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso
primeiro, letra B, do qual constavam:Ofício GP nº 152/14, protocolo nº 045/14, (Encaminha Projeto de Lei de abertura de
crédito adicional especial no valor de R$ 816.000,00 – oitocentos e dezesseis mil reais); Ofício GP nº 167/14, protocolo
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nº 051/14,(Projeto de Lei de abertura de crédito adicional suplementarno valor de R$ 3.140.000,00- três milhões, cento
e quarenta mil reais); Ofício GP nº 162/14, protocolo nº 050/14, (Encaminha Parecer referente ao Projeto de Lei nº 008B/
14, Revisão Geral Subsídios Agentes Políticos); Indicação Legislativa nº 046/14, de autoria do Vereador Marcelo
Rabello Neves; Requerimento de impugnação de Edital nº 1/14, de protocolo nº 047/14,( Os Advogados José Otávio
Branco da Cunha, Ailton de Oliveira, Laira Rezende Furtado, Eloir Esteves, Amarildo Caldeira,Cibele Leal da Costa,
Jhoni Brochado dos Santos, Grasiele da Silva Esteves Pereira, Elisania Faraco S. Oliveira, Maytê Ramos Machado,
Renato Fabiano Marques Oliveira, Hugo Leonardo Marques Oliveira, Rodrigo da Costa Frias, Manoel Martins Esteves,
Dalmir da Silva, Reisinaldo Martins Esteves e Larri Jose Souza de Araujoapresentam impugnação ao edital para o Cargo
de Analista Jurídico da Câmara Municipal); Ofício nº 012/14, de protocolo nº 048/14;  (APAE- Associação de Pais e
Amigos dos Excepcionais de São José do Vale do Rio Preto) e  Ofício nº 020/14, de protocolo nº 049/14,APAE -
Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais de São José do Vale do Rio Preto.Finda a leitura do Expediente e
havendo oradorinscrito para a fala do Expediente, usou a tribuna o Vereador Lucas Duarte Rabello que iniciou
cumprimentando Funcionários desta Casa, Assessores Parlamentares, Representante da Associação Renasce São
José,Lucimere Madeira Marques, Darly Maria de Lima e Darci José Cândido. Relembrou a eleição para o cargo de
Primeiro Secretário da Mesa Diretora e parabenizou a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha em participar
como Primeira Secretária na Mesa Diretora no ano de dois mil e treze e destacou que várias realizações formam feitas.
Recordou o Projeto de Lei de sua autoria, “Prêmio Bernadeth Madeira Dias” para “Mulher Destaque”, que seria
entregue no dia oito de março, dia Internacional da Mulher, e lamentou que, devido à programação do Carnaval, não
será possível,nesse dia, a entrega do prêmio, sugerindo que nova data seja marcada e que seus pares escolham as
agraciadas para a realização da entrega do prêmio. Encerrou sua fala, solicitando que fosse registrado na Ata o
resultado da votação do Projeto de Lei Orçamentária para o exercício de dois mil e quatorze, e fosse inserido que oito
Vereadores votaram favoravelmente as emendas modificativas e que,em relação às emendas supressivas, cinco
Vereadores votaram favoravelmente e três Vereadores votaram contrariamente. Findas as falas no Expediente, passou-
se à Ordem do Dia, Projeto de Lei nº 013/14,(Revisão Geral dos vencimentos dos Servidores da Câmara Municipal), em
discussão e votação, aprovado em 1º e 2º turnos.Encerrada a Ordem do Dia, e, havendo orador inscrito para as
Explicações Pessoais, usou a Tribuna a Vereadora Maria Anunciação da Silva.Àsvinte e umahoras e onze minutos, o
Presidente deu por encerrada a sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a presença de visitantes no
plenário, convocando os Vereadores para a próxima reunião ordinária, a ser realizada no dia vinte e cincode fevereiro
de dois mil e quatorze, às dezenove horas, com Ordem do Dia ainda não definida. E eu, Lucas Duarte Rabello, Primeiro
Secretário, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada
conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, emvintedefevereiro de dois mil e quatorze.
apmc

Ata nº 003/14

Ata da TerceiraReunião Ordinária da Segunda Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal de São
José do Vale do Rio Preto, realizada aosvintee cincodias do mês defevereiro do ano de dois mil e quatorze, sob a
presidência do Senhor Vereador DárcioAndriolo Machado e com a presença dos Vereadores Maria Anunciação da Silva,
Francisco Lima Bulhões, Rosana Raposo VastiEsteves da Cunha, Carlos Alberto de Oliveira, LuísCarlos da Silva, Luís de
Souza Teixeira e Lucas Duarte Rabello, que assinaram o livro de presença, estando ausente o Vereador Marcelo Rabello
Neves, e, havendo número legal, às dezenove horas e vinte e doisminutos, fazendo a invocação regimental, deu início
aos trabalhos. Em seguida,convidou o VereadorFrancisco Lima Bulhões, para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada.
Ato contínuo, o Senhor Presidente solicitou que a SegundaSecretária, Vereadora Maria Anunciação da Silva, fizesse a
leitura da ata de nº 02 da Sessão Ordinária do dia vintede fevereiro de dois mil e quatorze,que, após lida, foi aprovada, na
forma regimental, sem qualquer ressalva. Logo após, o Senhor Presidente solicitou ao Vereador Lucas Duarte Rabello,
Primeiro Secretário, que fizesse a leitura do Expediente,de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso
primeiro, letra B, do qual constavam: Requerimento de Informações nº 052/14, (Comissão de Finanças, Orçamento e
Fiscalização, referente ao Projeto de Lei nº 044/14, Crédito Adicional Suplementar); Requerimento de Informações nº 056/
14, (Comissão de Justiça e Redação-Concurso Público); Ofício nº 206/14 Secretaria Municipal de Saúde, protocolo nº
053/14(Convida para evento dia 26/02, às 15h - “Simulado Pré-Hospitalar: Resgate de Vítimas”) e Ofício nº 0126/14,
(Ministério Público - Referente IC 1588 SJ CID – Requer informações).Finda a leitura do Expediente e havendo
oradorinscrito para a fala do Expediente, usou a tribuna o Vereador Carlos Alberto de Oliveira, queiniciou cumprimentan-
do funcionários desta Casa e demais presentes, parabenizando a Secretaria Municipal de Obras Públicas, Urbanização
e Transporte e, em especial, o funcionário Dalton Salema e sua equipe por concretizar a iluminação nas Ruas Francisco
de Mello  e Rua da Paz , no Bairro de Parada Morelli, e registrou que o Vereador Luís de Souza Teixeira também contribuiu
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para essa realização da iluminação. Encerrou sua fala, agradecendo o Vereador DárcioAndriolo Machado pelo auxílio
recebido. Inscrito na fala do expediente, o Vereador Lucas Duarte Rabelloiniciou cumprimentando Assessores
Parlamentares,Associação Renasce São José, Darci José Cândido, Ex-Prefeito Municipal Manoel Martins Esteves.
Recordou que, no dia dezoito de fevereiro de dois mil e quatorze, foi protocolado nesta Casa o Projeto de Lei nº 044/
14,que autoriza a abertura de Crédito Adicional Suplementar no valor de R$ 450.000,00 – quatrocentos e cinquenta mil
reais, referente à devolução à Caixa Econômica Federal, registrando pronúncia do Senhor Prefeito Municipal, na Sessão
do dia dezoito de fevereiro de dois mil e quatorze, sobre o assunto.Registrou que, na folha número 07 (sete) do Projeto
de Lei nº 044/14,que autoriza a abertura de Crédito Adicional Suplementar no valor de R$ 450.000,00 – quatrocentos e
cinquenta mil reais, referente à devolução a Caixa Econômica Federal: “e-mailentre a Caixa Econômica Federal e a
Secretaria de Planejamento e Gestão. A conversa começou em vinte e quatro de outubro de dois mil e treze e a Caixa
Econômica informou que o valor que teria que ser devolvido é R$ 435.240,67 – quatrocentos e trinta e cinco mil, duzentos
e quarenta reais e sessenta e sete centavos. A Caixa Econômica Federal informou também que havia na conta o valor de
R$ 41. 069,18 – quarenta e um mil, sessenta e nove reais e dezoito centavos, e esse valor que deveria ser devolvido, que
consta na folha 08 (oito), seria de R$ 394.171,59 – trezentos e noventa e quatro mil, cento e setenta e um reais e cinquenta
e nove centavos, e, na folha de 02 (dois), solicita R$ 450.000,00 – quatrocentos e cinquenta mil reais. Registrou que teve
a informação que o Município teria um prazo até o dia vinte e oito de fevereiro de dois mil e quatorze para fazer o
pagamento à Caixa Econômica Federal, caso contrário,o Município poderia ficar inadimplente e não poderia receberrecurso
Federal e Estadual, sendo isto informado no próprio e-mail encaminhado pela Caixa Econômica Federal: “o prazo do
repasse do valor cobrado seria no ano de dois mil e treze”. A seguir, afirmou que o Executivo, no ano de dois mil e treze,
não protocolou nesta Casa Projeto de Lei para devolução à Caixa Econômica Federal. Lastimou que o Executivo não
enviasse a esta Casa cópia de inteiro teor docontrato. Enviou somente e-mail, e registrou o e-mail da Caixa Econômica
Federal: “ não demos andamento a TCE - Tribunal de Contas do Estado, visto que  a Prefeitura Municipal informou que
faria a devolução; sendo assim, aguardaremos a devolução até  a data  dez de fevereiro de dois mil e quatorze”,
lamentando que o Executivo protocolasse o pedido na Câmara Municipal somente dia dezoito de fevereiro de dois mil e
quatorze. Encerrou sua fala, parabenizando a Comissão de Finanças, Orçamento e Fiscalização pelo requerimento de
informações, solicitando cópia de inteiro teor do processo. Findas as Falas no Expediente, passou-se à Ordem do
Dia.Encerrada a Ordem do Dia,Requerimento de Informações nº 052/14,(Comissão de Finanças, Orçamento e Fiscaliza-
ção, referente ao Projeto de Lei 044/14, abertura de crédito adicional Suplementar no valor de R$ 450.000,00 – quatrocen-
tos e cinquentamil reais) e Requerimento de Informações nº 056/14, (Comissão de Justiça e Redação Concurso Público),
aprovados simbolicamente. E,havendo orador inscrito para as Explicações Pessoais, usou a Tribuna a Vereadora Maria
Anunciação da Silva.Àsvintehoras e dez minutos, o Presidente deu por encerrada a sessão, agradecendo a presença de
todos e registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a próxima reunião ordinária,
a ser realizada no dia vinte e setede fevereiro de dois mil e quatorze, às dezenove horas, com Ordem do Dia ainda não
definida. E eu, Lucas Duarte Rabello, Primeiro Secretário, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei
lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio
Preto, emvinte e cincodefevereiro de dois mil e quatorze.
apmc

Ata nº 004 /14

Ata da QuartaReunião Ordinária da Segunda Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal de São José
do Vale do Rio Preto, realizada aosvinte e setedias do mês defevereiro do ano de dois mil e quatorze, sob a presidência
do Senhor DárcioAndriolo Machado e com a presença dos Vereadores Maria Anunciação da Silva, Francisco Lima
Bulhões, Rosana Raposo VastiEsteves da Cunha, Carlos Alberto de Oliveira, LuísCarlos da Silva, Luís de Souza Teixeira
e Lucas Duarte Rabello, que assinaram o livro de presença, estando ausente o Vereador Marcelo Rabello Nevese,
havendo número legal, às dezenove horas e vinte minutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos. Em
seguida,convidouaVereadoraRosana Raposo Vasti Esteves da Cunha para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada. Ato
contínuo, o Senhor Presidente solicitou que a SegundaSecretária, Vereadora Maria Anunciação da Silva, fizesse a leitura
da ata de nº 03 da Sessão ordinária do dia 25de fevereiro de dois mil e quatorze,que, após lida, foi aprovada, na forma
regimental, sem qualquer ressalva. Logo após, o Senhor Presidente solicitou ao Vereador Lucas Duarte Rabello, Primeiro
Secretário, que fizesse a leitura do Expediente,de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro,
letra B, do qual constavam:Ofício GP nº 168/14, de protocolo nº 057/14, (Encaminha cópia da Lei nº 1.840, Revisão Geral
dos Vencimentos do Legislativo); Ofício GP nº 171/14, de protocolo nº 058/1, (Encaminha parecer do Controle Interno
referente à prestação de contas da APAE- Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais do ano de 2013); Ofício GP nº
177/14, de protocolo nº 063/14; (Encaminha convite para licitações nos dias 13 e 14 de março); Ofício da Comissão de
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Educação, Cultura, Saúde e Meio Ambiente, de protocolo nº 059/14; (Informa composição de seus membros); Ofício da
Comissão de Urbanismo e Infraestrutura, de protocolo nº 060/14, (Informa composição de seus membros); Ofício da
Comissão de Finanças, Orçamento e Fiscalização, de protocolo nº 061/14, (Informa composição de seus membros);
Ofício da Comissão de Justiça e Redação, de protocolo nº 062/14; (Informa composição de seus membros); Requerimen-
to de Urgência Especial (Comissão de Finanças, Orçamento e Fiscalização); Ofício da Secretaria Municipalde Esporte,
Turismo e Lazer, nº 061/14, de protocolo nº 067/14 (Encaminha convite para abertura oficial do Carnaval 2014); Ofício da
Ampla, de protocolo nº 064/14, (Encaminha informativo sobre concessão e manutenção da Tarifa Baixa Renda).Finda a
leitura do Expediente e havendo oradorinscrito para a fala do Expediente, usou a tribuna o Vereador Francisco Lima
Bulhões, que iniciou cumprimentando Assessores Parlamentares, o Presidente da APAE – Associação de Pais e Amigos
dos Excepcionais, Luís Henrique Affonso Moura, Representantes da Associação Renasce São José, Lucimere Marques
Madeira eDarly Maria de Lima, e Darci José Cândido. Lamentou que os serviços prestados pela Operadora de Telefonia
Móvel são de péssima qualidade, causando, assim, transtornos aos Munícipes. Relembrou a fala da Vereadora Raposo
Vasti Esteves da Cunha, na Sessão do dia dezoito de fevereiro de dois mil e quatorze,sugerindo uma Moção de Repúdio
às prestadoras de telefonia fixa e móvel OI e CLARO, pelos péssimos serviços prestados à população. Recordou que, em
conversa com uma funcionária da Secretária Municipal de Saúde e com membro do Conselho Tutelar, questionaram a
possiblidade de esta Casa Legislativa tomar providências em relação aos péssimos serviços prestados pelas operadoras
de telefonia móvel. Disse que foi informado pelo Analista Jurídico desta Casa, Dr. Luciano Fernandes Pires, que o
Ministério Público propôs uma Ação Civil Pública contra a operadora de telefonia celular móvel, a Claro, para que não
comercialize nenhum plano até que haja melhorias. A seguir, sugeriu que a Comissão de Urbanismo e Infraestrutura
Municipal realize uma Audiência Pública com representantes das operadoras de Telefonia Móvel. Lastimou o falecimen-
to da Senhora Maria Hansen Kneipp, sugerindo uma Moção de Pesar à família Hansen Kneipp. Encerrou sua fala,
parabenizando a Secretaria Municipal de Obras, Públicas, Urbanização e Transporte pela operação tapa-buracos nas
localidades de Palmeiras e Iris. Inscrito na fala do expediente, o Vereador Lucas Duarte Rabello iniciou cumprimentando
o Analista Jurídico,Dr. Luciano Fernandes Pires, Funcionários, Assessores Parlamentares, oPresidente da APAE –
Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais, Luís Henrique Affonso Moura, Representantes da Associação Renasce
São José, Lucimere Marques Madeira eDarly Maria de Lima, Darci José Cândidoe Alessandro de Lima. Relembrou que,
na terça-feira dia, vinte e cinco de fevereiro de dois mil e quatorze, a Comissão de Finanças, Orçamento e Fiscalização
protocolou o Requerimento de Informações referente ao Projeto de Lei nº 044/14, que solicita a abertura de crédito
adicional, no valor de R$450.000,00 – quatrocentos e cinquenta mil Reais, para adevolução à Caixa Econômica Federal,
solicitando ao Poder Executivo informaçõese lamentou que o prazo para resposta fosse de trinta dias,  destacando que,
devido à urgência, essas informações deveriam ser protocoladas o mais breve possível. Disse também que, segundo
informações que constam nos e-mailsenviados pela Caixa Econômica Federal à Prefeitura Municipal, o prazo para a
devolução do valor de R$ 450.000,00 – quatrocentos e cinquenta mil Reais- seria até o dia dez de fevereiro de dois mil e
quatorze e lastimou que o protocolo fosse realizado no dia dezoito de fevereiro. Encerrou sua fala, relembrando que, em
conversa com o Presidente da Associação Renasce São José, Larri José Souza de Araújo, recebeu a informação que, no
programa de entrevista na Rádio Ativa FM, também foi solicitado ao Poder Executivo para que pudessem estar
protocolando nesta Casa a resposta do requerimento de informações, solicitado pela Comissão de Finanças, Orçamento
e Fiscalização. Inscrita na fala do Expediente, a Vereadora Maria Anunciação da Silva iniciou cumprimentando Represen-
tantes da Associação Renasce São José, Lucimere Madeira Marques eDarly Maria de Lima, o Presidente da APAE –
Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais, Luís Henrique Affonso Moura, Assessores Parlamentares, Funcioná-
rios e demais presentes. Lamentou o falecimento do Senhor José Maria Martins Esteves, sugerindo uma Moção de Pesar
àFamília. Relembrou a fala do Vereador Lucas Duarte Rabello, referente ao Projeto de Lei nº 044/14, que solicita a abertura
de crédito adicional no valor de R$450.000,00 – quatrocentos e cinquenta mil reais, para a devolução à Caixa Econômica
Federal. Recordou a fala do Vereador Francisco Lima Bulhões, referente à operação tapa-buracos realizada pela Secreta-
ria Municipal de Obras, Públicas, Urbanização e Transporte, sugerindo que as demais Ruas do Município também
tivessem seus asfaltos recuperados, relembrando solicitação dos moradores da Rua da Floresta, pois há trechos que se
encontram em péssimo estado, causando transtornos aos moradores e ao tráfego de veículos. Encerrou sua fala,
relembrando os requerimentos de informações eaudiência pública realizada referente à obra da Escola Municipal Santa
Isabel e lamentou que a escola continua funcionando em situação precária, causando, assim, transtornos aos alunos e
funcionários,sugerindo ao Prefeito Municipal e aos demais Vereadores para visitarem as dependências da Escola Muni-
cipal Santa Isabel, para verificarem as reais condições da mesma. Parabenizou a Diretora da Escola Municipal Santa
Isabel, Adriana de Fátima Magrani,a Diretora Adjunta, Laurinéiade Fátima Pereira Duarte, os Funcionáriose os Alunos
pelo esforço em desenvolver suas atividades, mesmo com todos os problemas que a Escola enfrenta. Encerrou sua fala,
sugerindo que a Comissão de Obras, Urbanismo e Infraestrutura Municipal e a Comissão de Educação, Saúde e Meio
Ambiente enviem requerimento de informações ao Executivo sobre o andamento da obra da Escola Municipal Santa
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Isabel.Inscrito ainda na fala do Expediente, após convidar o Vice-Presidente Luís Carlos da Silva para assumir a condu-
ção dos trabalhos, usou a tribuna o Vereador DárcioAndriolo Machado, que iniciou cumprimentando todos os presen-
tes, e relembrando o Projeto de Lei nº 044/14, que solicita a abertura de crédito adicional no valor de R$ 450.000,00 –
quatrocentos e cinquenta mil Reais-, referente à devolução à Caixa Econômica Federal e desculpou-se com  os Vereado-
res Maria Anunciação da Silva e Lucas Duarte Rabello. Lamentou que gestões anteriores fossem irresponsáveis e
destacou que a votação e aprovação do Projeto de Lei nº 044/14, que solicita a abertura de crédito adicional no valor de
R$ 450.000,00 – quatrocentos e cinquenta mil Reais, referente à devolução a Caixa Econômica Federal, é muito importante
para que emendas parlamentares dos Deputados Federais, que estão liberadas, possam ser repassadas para o Município
no valor de R$ 2.000.000,00 – dois milhões de Reais. Disse também que o Prefeito Municipal José Augusto
Gonçalves,juntamente com as Secretarias responsáveis, seja convocado a prestar esclarecimentos do Projeto de Lei nº
044/14, que solicita abertura de crédito adicional no valor de R$ 450.000,00 – quatrocentos e cinquenta mil Reais-,
referente à devolução a Caixa Econômica Federal. Parabenizou os Deputados Federais Hugo Leal Melo da Silva,
WalneyRocha e Jorge Roberto Bittar em indicações de emendas parlamentares para o Município. Registrou que as
verbas destinadas para construção das quadras Contendas e Pouso Alegre estão disponíveis. Congratulou o Secretário
de Obras, Públicas, Urbanização e Transporte, Guilherme Correa de Sá Pereira, pelo trabalho realizado em três meses no
Município. Encerrou sua fala, sugerindo ao Executivo que tome providências com os Secretários que não estiverem
desempenhando um bom trabalho em suas pastas. Findas as Falas no Expediente, passou-se à Ordem do Dia, Requeri-
mento de Urgência Especial da Comissão de Finanças, Orçamento e Fiscalização,aprovado simbolicamente, e Projeto de
Lei nº 044/14, (Abertura de Crédito Adicional Suplementar, no valor de R$ 450.000( quatrocentos e cinquenta mil Reais)-
Convênio com a Caixa Econômica Federal, em discussão e votação, aprovado em 1º e 2º turnos . Votaram favoravelmente
ao Projeto de Lei 044/14os Vereadores Luís Carlos da Silva, Luís de Souza Teixeira, Francisco Lima Bulhões, Carlos
Alberto de Oliveira e Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha. O Vereador Lucas Duarte Rabello votou contrariamente
e Vereadora Maria Anunciação da Silva se absteve da votação. A Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, ao
justificar seu voto,parabenizou os membros da Comissão de Finanças, Orçamento e Fiscalização pelo requerimento de
urgência do Projeto de Lei nº 044/14, para a abertura de crédito adicional no valor de R$ 450.000,00 – quatrocentos e
cinquenta mil reais, referente à devolução a Caixa Econômica Federal, para ser inserido na ordem do dia para votação , e
registrou que, de acordo com os pareceres da Comissão de  Finanças, Orçamento e Fiscalização e do Analista Jurídico,
não há impedimento legal e que votaria sim, e que a Câmara está retirando a responsabilidade de impedir recebimento de
verbas. O Vereador Lucas Duarte Rabello justificou seu voto, dizendo que as opiniões estão para serem respeitadas, que
o Brasil hoje vive uma democracia e que temos que  respeitar as opiniões dos votaram favoravelmente. Disse que é muito
fácil o Poder Executivo solicitar um projeto com urgência e lamentou que informações necessárias para a análise não
fossem enviadas junto com o Projeto, e que essa votação está sendo realizada baseada em e-mails entre a Caixa
Econômica Federal e a Secretaria Municipal de Planejamento e Gestão, que começou em outubro de dois mil treze, e
registrou que, no Projeto, não consta que o prazo seria até dia vinte e oito de fevereiro de dois mil e quatorze. Registrou
que em um dose-mails está registradoque o prazo seria até o dia dez de fevereiro, lamentando que o Projeto foi protocolado
nesta Casa,no dia dezoito de fevereiro. Disse também que a Comissão de Justiça e Redação protocolou requerimento de
informações ao Executivo, solicitando cópia de inteiro teor do processo. Disse também que não houve tempo hábil para
a análise do Projeto. Lamentou a perda do prazo pelo Poder Executivo. Registrou que,conforme página de número oito
do Projeto Lei nº 044/14, “o acordado foi que aguardaríamos a virada do ano de 2013, afim de que a Prefeitura obtivesse
dotação orçamentária 2014 para efetuar o pagamento. Essa devolução já passou do prazo e o contrato está em Tomada
de Contas Especial. Não demos andamento à TCE, visto que a PM informou que faria a devolução. Sendo assim,
aguardaremos a devolução até a data de 10/02/2014.”Disse que seu voto seria contrário.A Vereadora Maria Anunciação
da Silva justificou seu voto, dizendo que respeitaria o voto dos seus Pares, relembrando que também ocorreram diver-
gências na votação da Reforma Administrativa do Município e em outras votações, e que se absteria da votação, pois,
apesar de ter sido feito por esta Casa um requerimento de informações, solicitando cópia de inteiro teor do contrato, não
havia sido encaminhada ainda a resposta pelo Poder Executivo, e que não poderia votar favoravelmente ao que ainda
não tinha analisado. Afirmou que votaria pela abstenção por não ter clareza do que realmente ocorreu e que, conforme
também já havia sido citado pelo Vereador Lucas Duarte Rabello, em um dos e-mails enviados por Representante da
Caixa Econômica Federal à Secretaria Municipal de Planejamento da Prefeitura Municipal de São José do Vale do Rio
Preto, é informado que a devolução já havia passado do prazo e que o contrato estava em Tomadas de Contas Especial
e, no mesmo e-mail, foi informado também que seria aguardada a devolução até o dia dez de fevereiro de dois mil e
quatorze, e que o Projeto de Lei 044/14, que solicita a abertura de crédito adicional suplementar no valor de R$450.000,00
( quatrocentos e cinquenta mil Reais), para a devolução dessa verba à Caixa Econômica Federal, foi protocolado em
dezoito de fevereiro de dois mil e quatorze, na Câmara Municipal. Disse, finalmente, que respeitaria a opinião de seus
Pares, mas que considerava que, antes de ser votado, o Projetode Lei 044/14, deveria analisar o teor do contrato.E,
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nãohavendo orador inscrito para as Explicações Pessoais, às vintehoras e quarenta e seis minutos, o Presidente deu por
encerrada a sessão, agradecendo a presença de todos, registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os
Vereadores para a próxima reunião ordinária, a ser realizada no diaseis de marçode dois mil e quatorze, às dezenove horas,
com Ordem do Diadefinida: Projetos de Lei nºs 14/14 e 16/14. E eu, Lucas Duarte Rabello, Primeiro Secretário, para que
tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será
assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, emvinte e sete defevereiro de dois mil e quatorze.
apmc

Ata nº 005 /14

Ata da Quinta Reunião Ordinária da Segunda Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal de São José
do Vale do Rio Preto, realizada aosonzedias do mês demarçodo ano de dois mil e quatorze, sob a presidência do Senhor
DárcioAndriolo Machado e com a presença dos Vereadores Maria Anunciação da Silva, Francisco Lima Bulhões,
Rosana Raposo VastiEsteves da Cunha, Carlos Alberto de Oliveira, LuísCarlos da Silva, Luís de Souza Teixeira, Marcelo
Rabello Neves e Lucas Duarte Rabello, que assinaram o livro de presença e, havendo número legal, às dezenove horas
e vinte e oito minutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos. Em seguida,convidou o VereadorLuís
Carlos da Silva para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada. Ato contínuo, o Senhor Presidente solicitou que a
SegundaSecretária, Vereadora Maria Anunciação da Silva, fizesse a leitura da ata de nº 04 da Sessão ordinária do dia 27de
fevereiro de dois mil e quatorze,que, após lida, foi aprovada, na forma regimental, sem qualquer ressalva. Logo após, o
Senhor Presidente solicitou ao Vereador Lucas Duarte Rabello, Primeiro Secretário, que fizesse a leitura do Expediente,de
acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam:Ofício GP nº 184/14, de
protocolo nº 068/14, (Encaminha cópia da ata de reunião da Comissão de Concurso Público); Ofício GP nº 196/14, de
protocolo nº 077 /14, (Solicita cessão de um veículo para a Secretaria de Administração); Indicação Legislativa nº 069/14,
de autoria do Vereador Carlos Alberto de Oliveira;Requerimentos de Informações, de autoria doVereador Lucas Duarte
Rabello, de nºs 078/14, 079/14, 080/14 e 081/14;  Moção de Pesar, de protocolo nº 073/14, de autoria doVereador Francisco
Lima Bulhões e Moção de Pesar, de protocolo nº 074/14, de autoria da Vereadora Maria Anunciação da Silva;  Moção de
Repúdio, de protocolo nº 075/14, de autoria da Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha; Requerimento de nº
071/14, certidão de inteiro teor referente ao Processo Administrativo nº 047/14,  (Concurso Público do Legislativo);
Requerimento de nº 076/14, solicita arquivamento de pedido de certidão de inteiro teor referente ao Processo nº 047/14,
(Concurso Público);  Ofício GDNS nº 015/14, (Encaminha convite para Audiência Pública no dia 14/03, em Teresópolis)
e Ofício de protocolo nº 072/14, Servidores EmersonZimbrão de Oliveira e Leandro Pereira Venas, solicitam estudos para
verificar a possibilidade de reajuste do valor das diárias. Findas as Falas no Expediente, e havendo orador inscrito na fala
do Expediente, usou a Tribuna o Vereador Marcelo Rabello Neves, que iniciou cumprimentando Representante da
Associação Renasce São José, Rádio Ativa FM e Assessores Parlamentares. Recordou a Campanha de vacinação
nacional contra o vírus HPV, registrando que é a principal causa do câncer do colo de útero. Recordou que Projeto foi
proposto conjuntamente pelos Deputados Bernardo Rossi e Rafael Picciani. Encerrou sua fala, sugerindo que seus
Pares e também a Rádio Ativa façam a divulgação da importância da Campanha de Vacinação contra o vírus HPV. Inscrita
na fala do Expediente, a Vereadora Maria Anunciação da Silva iniciou cumprimentando Representante da Associação
Renasce São José, Representante da Rádio Ativa FM, Assessores Parlamentares, Funcionários e demais presentes.
Recordou sua fala na Sessão do dia vinte de fevereiro de dois mil e quatorze, referente à situação de vários logradouros
que se encontram em péssimo estado de conservação e relembrou solicitação dos moradores da Rua da Floresta.
Relembrou a reunião da Comissão de Justiça e Redação, realizada hoje, no auditório Maurílio de Souza,registrando a
presença do Prefeito Municipal José Augusto Gonçalves e destacou que várias solicitações em prol do Município foram
transmitidas ao Prefeito. Falou também sobre transtornos principalmente aos agricultores que necessitam das estradas
para escoarem sua produção, solicitando ao Executivo providências. Disse tambémque, em conversa com as Diretoras
da Escola Municipal Santa IsabelAdriana de Fátima Magrani, a Diretora Adjunta, Laurinéia de Fátima Pereira Duarte,
explanou  que, na Sessão do dia vinte e sete de fevereiro de dois mil e quatorze, registrou na Tribuna da Câmara
Municipal reivindicações sobre  o andamento da obra da Escola, sugerindo que as Comissões de Educação, Cultura,
Saúde e Meio Ambiente e de Urbanismo e Infraestrutura Municipal solicite informações ao Executivo da atual situação
do andamento da obra da Escola. Encerrou sua fala, convidando seus Pares e ao Prefeito Municipal para visitarem a
Escola Municipal Santa Isabel.Não havendo mais oradores inscritos no Expediente,passou-se à Ordem do Dia, Projeto
de Lei nº 014, de 2014, (Autoriza a abertura de Crédito Adicional Suplementar ao orçamento vigente no valor de R$
260.000,00- duzentos e sessenta mil reais), em discussão e votação, aprovado,unanimemente, em 1º e 2º turnos. Justifi-
caram os votos os Vereadores: Marcelo Rabello Neves, dizendo que já estava na hora de ter sido colocado em pauta,
sugerindo seus Pares que se associem à APAE - Associação de Pais, Amigos dos Excepcionais- e que votaria sim; o



Vereador Francisco Lima Bulhões justificou se solidarizandocom aAPAE - Associação de Pais, Amigos dos Excepcio-
nais- e destacou a importância desse repasse, que vários munícipes se beneficiam da entidade e que trabalhos importan-
tes estão sendo realizados, parabenizando as Comissões de Justiça e Redação e a Comissão de Finanças, Orçamento e
Fiscalização pelos pareceres favoráveis  e que votaria sim; o Vereador Lucas Duarte Rabello justificou, votando favora-
velmente aos pareceres das Comissões Permanentes. A Vereadora Maria Anunciação da Silva justificou, explanando a
importância do Projeto em votação e disse que seu voto seria sim. A seguir, foi colocado em votação o Projeto de Lei que
denomina Logradouro Público na localidade de Pedras Brancas (Servidão João Fernandes de Freitas), em discussão e
votação, aprovado, unanimemente, em 1º e 2º turnos.E, havendo orador inscritopara as Explicações Pessoais, usou a
Tribuna a Vereadora Maria Anunciação da Silva e, às vinte e uma horas e dezessete minutos, o Presidente deu por
encerrada a sessão, agradecendo a presença de todos, registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os
Vereadores para a próxima reunião ordinária, a ser realizada no dia treze de marçode dois mil e quatorze, às dezenove
horas, com Ordem do Diadefinida:Tribunal de Contas do Estado, de protocolo nº 826/13, que analisa as contas da
Administração Financeira referente o exercício de 2012. E eu, Lucas Duarte Rabello, Primeiro Secretário, para que tais
relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada
por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em onze demarço de dois mil e quatorze.
apmc

Ata nº 006 /14

Ata da SextaReunião Ordinária da Segunda Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal de São José
do Vale do Rio Preto, realizada aostrezedias do mês demarçodo ano de dois mil e quatorze, sob a presidência do Senhor
Vereador DárcioAndriolo Machado e com a presença dos Vereadores Maria Anunciação da Silva, Francisco Lima
Bulhões, Rosana Raposo VastiEsteves da Cunha, Carlos Alberto de Oliveira, LuísCarlos da Silva, Luís de Souza Teixeira,
Marcelo Rabello Neves e Lucas Duarte Rabello, que assinaram o livro de presença,e, havendo número legal, às dezenove
horas e dezesseisminutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos. Em seguida,convidou o VereadorLuís
Carlos da Silva para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada. Ato contínuo, o Senhor Presidente solicitou que a
SegundaSecretária, Vereadora Maria Anunciação da Silva, fizesse a leitura da ata de nº 05 da Sessão ordinária do dia 11
de março de dois mil e quatorze,que, após lida, foi aprovada, na forma regimental, sem qualquer ressalva. Logo após, o
Senhor Presidente solicitou ao Vereador Lucas Duarte Rabello, Primeiro Secretário, que fizesse a leitura do Expediente,de
acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam:Ofício GP nº 203/14, de
protocolo nº 087/14, (Solicita indicação de representantes para integrarem o CMDCA-Conselho Municipal dos Direitos
da Criança e do Adolescente ) e Requerimento de Informações nº 066/14, (Comissões de Justiça e Redação e
Finanças,Orçamento e Fiscalização). Findas as Falas no Expediente, e havendo orador inscrito na fala do Expediente,
usou a Tribuna o Vereador Luís Carlos da Silva, que iniciou cumprimentando todos os presentes e relembrando o Projeto
de Lei para atender a Secretaria Municipal de Saúde, sugerindo que a Comissão de Finanças, Orçamento e Fiscalização
emitisse parecer favorável para votação. Inscrito na fala do Expediente, o Vereador Lucas Duarte Rabello iniciou cumpri-
mentando Assessores Parlamentares, Representantes da Associação Renasce São José, Lucimere Madeira Marques e
Darly Maria de Lima, Marcelo Rosato Neto e demais presentes. Registrou a reforma do Casarão Sede e construção do
prédio anexo da Escola Municipal Santa Isabel e parabenizou a Vereadora Maria Anunciação da Silva referente à
indicação da construção da Escola Municipal Santa Isabel. Relembrou que participou da Comissão de Urbanismo e
Infraestrutura Municipal, juntamente com os Vereadores Francisco Lima Bulhões e Luís Carlos da Silva, e registrou
reivindicações, audiência pública e fiscalizações referentes à obra da Escola Municipal Santa Isabel, lamentando que,
até o momento, nenhuma providência foi tomada. Destacou que, apesar de várias críticas serem proferidas contra a
Vereadora Maria Anunciação da Silva, sob a alegação de ela não toma atitudes sobre a obra da Escola Municipal Santa
Isabel , ele poderia afirmar que não era verdadeiro  e que presenciou vários momentos em que a Vereadora Maria
Anunciação da Silva solicitou que fossem tomadas providências sobre a obra da Escola Municipal Santa Isabel .
Registrou também que poucos munícipesparticipam das Sessões Legislativas para tomarem ciência das reivindicações
solicitadas pela Vereadora Maria Anunciação da Silva. Encerrou sua fala, registrando que será protocolado requerimen-
to de informações da Comissão de Educação, Saúde e Meio Ambiente e da Comissão de Urbanismo e Infraestrutura
Municipal para a realização de Audiência Pública na Escola Municipal Santa Isabel,com as presenças do Prefeito
Municipal José Augusto Gonçalves, do Secretário de Obras Públicas, Urbanização e Transporte, Guilherme Correa de Sá
Pereira, da Secretária de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia ,Cátia Regina Isidoro Pinto Rento, do Analista Jurídico,
Dr. Luciano Fernandes Pires, do Secretário de Administração, Ney Gonçalves Machado, de Membros do Conselho
Escolar, Pais, Funcionários da Escola e Representantes da Direção da Escola. Inscrita na fala do Expediente, a Vereadora
Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, que iniciou cumprimentando todos os presentes e relembrando a fala do
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Vereador Lucas Duarte Rabello referente à obra da Escola Municipal Santa Isabel. Recordou as visitas realizadas na
Escola Municipal Santa Isabel, lamentando o péssimo de estado de conservação e condições de funcionamento.
Parabenizou os Professores e demais Funcionários pelo trabalho desenvolvido na Escola Municipal Santa Isabel.
Solidarizou-se com a Professora, Vereadora Maria Anunciação da Silva pelas críticas e destacou o quanto a Vereadora
Maria Anunciação tem lutado pela Escola Municipal Santa Isabel. Relembrou que hoje, dia treze de março de dois mil e
treze, esteve na Procuradoria Geral do Município e na Secretaria de Administração, solicitando informações referentes o
andamento das obras da Escola Municipal Santa Isabel. Parabenizou o Secretário de Obras, Públicas, Urbanização e
Transporte, Guilherme Correa de Sá Pereira, pelo trabalho realizado em prol do Município.  Registrou que o Ministério
Público acatou a denúncia dessa Casa Legislativa referente aos questionamentos sobre a paralisação das Obras da
Escola Municipal Santa Isabel. Encerrou sua fala, destacando que aindicação feita pela Vereadora Maria Anunciação da
Silva, pedido feito tambémpela Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, referente à colocação de manilhas no
bairro de Boa Vista está sendo realizada. Inscrito na fala do Expediente, o Vereador Francisco Lima Bulhões, que iniciou
cumprimentando todos os presentes, relembrando a fala do Vereador Lucas Duarte Rabello em parabenizar a Vereadora
Maria Anunciação da Silva referente às reivindicações da Escola Municipal Santa Isabel. Relembrou que, no ano de dois
mil e treze, presidiu a Comissão de Urbanismo e Infraestrutura Municipal, juntamente com os Vereadores Lucas Rabello
Duarte e Luís Carlos da Silva, e registrou que requerimentos de informações foram realizados, solicitando informações,
reivindicações, e audiência pública sobre a Escola Municipal Santa Isabel. Recordou a licitação realizada para constru-
ção da Escola Municipal Santa Isabel e a reforma do Casarão Sede da Escola, lamentando que a empresa vencedora
fosse a C&A LTDA e registrou que a empresa estivesse inidônea por cinco anos. Sugeriu que a Comissão de Urbanismo
e Infraestrutura Municipal solicitasse informações ao Executivo sobre a desapropriação, restauração da Estação de
Águas Claras, lamentando que nenhuma providência fosse tomada até o momento. Parabenizou, a seguir, o Vereador
Luís Carlos da Silva referente à solicitação da aprovação de crédito para a Secretaria Municipal de Saúde, lamentando
que determinados serviços necessários estivessem paralisados, sugerindo que as Comissões Permanentes desta Casa
analisem os Projetos orçamentários para serem votados. Recordou que, em conversa com a Secretária Municipal de
Saúde, Eliane Cruz Vieira, recebeu a informação que o Município de Petrópolis estará abrindo processo seletivo para
contratação para funcionamento do SAMU - Serviço de Atendimento Móvelde Urgência e registrou que aconteceu um
encontro entre dezesseis Municípios que irão participar do convênio, e que a inauguração acontecerá em vinte e oito de
abril de dois mil e quatorze.  Encerrou sua fala, lamentando que as cirurgias no Hospital Maternidade Santa Teresinha
serão paralisadas por falta de recursos orçamentários. Inscrito ainda na fala do Expediente, após convidar o Vice-
Presidente Luís Carlos da Silva para assumir a condução dos trabalhos, usou a tribuna o Vereador DárcioAndriolo
Machado, que iniciou cumprimentando todos os presentes e relembrou a fala do Vereador Lucas Duarte Rabello referen-
te à paralisação da obra da Escola Municipal Santa Isabel e teceu comentários sobre a Construtora C & A LTDA. Disse
também que será realizada licitação para o término da obra da Escola Municipal Santa Isabel. Relembrou que,em conver-
sa com o Prefeito Municipal José Augusto Gonçalves, referente à desapropriação da Estação de Águas Claras, lamen-
tando que o empresário Antônio Venturini, que a comprou,não estivesse cumprindo o acordo para a realização da obra
de recuperação da Estação de Águas Claras. Relembrou o Projeto de Lei nº 0347/13, no valor de R$ 870.000,00 –
oitocentos e setenta mil Reais, que foi aprovado para atender a Secretaria Municipal de Saúde e o Fundo Municipal de
Saúde, para renovar a frota, ambulância e aparelho de ultrassonografia, lamentando que, até momento, o aparelho de
ultrassonografia não fosse comprado. Parabenizou a Comissão de Finanças, Orçamento e Fiscalização em analisar e
solicitar requerimento de informação do Projeto de Lei 014/14, no valor de R$ 5.000,000,00 – cinco milhões de Reais,
lamentando que, até o momento, as informações solicitadas ao Executivo não fossem obtidas. Recordou a prestação de
contas apresentada pela APAE – Associação de Pais, Amigos dos Excepcionais. Recomendou que a Associação Renas-
ce São José fiscalize, juntamente com esta Casa Legislativa, o Executivo. Encerrou sua fala, relembrando o Concurso
Público que será realizado no dia treze de abril de dois mil e quatorze,explanando que enviou ao Executivo ofício pedindo
o cancelamento , no Concurso, do cadastro reserva para os cargos de Analista Jurídico, Analista Contábil e Motorista
. Inscrita na fala do Expediente a Vereadora Maria Anunciação da Silva, que iniciou cumprimentando a Associação
Renasce São José, a Rádio Ativa FM, Representante de Associação de Moradores, Assessores Parlamentares, Funcio-
nários e demais presentes. Relembrou a comemoração do Dia Internacional da Mulher, dia 08 de março, e parabenizou a
Vereadora Rosana Raposo VastiEsteves da Cunha e todas as mulheres. Recordou as falas dos Vereadores Lucas Duarte
Rabello, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha e Francisco Lima Bulhões referente a sua atuação como Vereadora no
Município. Recordou que nas Sessões anteriores registrou sobre a paralisação da obra da Escola Municipal Santa Isabel
e agradeceu o apoio recebido de seus pares. Solidarizou-se com o Vereador Luís Carlos da Silva referente a sua preocu-
pação com a saúde.Relembrou a Lei nº 47, de 12 de dezembro de 2013, referente ao Regime Jurídico Único- Estatuto do
Servidor Público Municipal e o Plano de Cargos, Careiras e Salários,e registrou que, conforme o Art. 324, esta Lei entrou
em vigor 45 (quarenta e cinco) dias após a data de sua publicação, destacando que o Projeto de Lei referente ao Plano
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de Cargos Carreiras e Saláriosfoi analisado, debatido e estudado amplamente na Câmara Municipal.Registrou que,
segundo a Lei nº 47, um terço da carga horária do professor será destinado a planejamento e recebeu informações que
os professores que estão, temporariamente, com a carga horária que ultrapasse os dois terços, irão receber pelas horas
trabalhadas além dos dois terços. Relembrou que, em conversa com a Secretária Municipal de Educação, Ciência e
Tecnologia, Cátia Regina Isidoro Pinto Rento, recebeu a informação que, em janeiro e fevereiro deste ano, a Secretária
Cátia Isidoro Pinto Rento fez questionamentos à Secretaria Municipalde Administração e a Secretaria Municipal de
Controle Interno sobre esta situação.  Encerrou sua fala, sugerindo realização de audiência pública para discutir o
andamento da obra da Escola Municipal Santa Isabel.Não havendo mais oradores inscritos no Expediente, passou-se à
Ordem do Dia, Requerimento de Informações nº 078/14, de autoria do Vereador Lucas Duarte Rabello; Requerimento de
Informações nº 079/14, de autoria do Vereador Lucas Duarte Rabello; Requerimento de Informações nº 080/14, Vereador
Lucas Duarte Rabello e Requerimento de Informações nº 066/14, das Comissões de Justiça e Redação e Finanças,
Orçamento e Fiscalização, aprovados simbolicamente.E,havendo orador inscrito para as Explicações Pessoais, usaram a
Tribuna os VereadoresLucas Duarte Rabello e Maria Anunciação da Silva, e, às vinte e uma horas e trinta e sete minutos,
o Presidente deu por encerrada a sessão, agradecendo a presença de todos, registrando a presença de visitantes no
plenário, convocando os Vereadores para a próxima reunião ordinária, a ser realizada no diadezoito de marçode dois mil
e quatorze, às dezenove horas, com Ordem do Diadefinida:Tribunal de Contas do Estado, de protocolo nº 826/13, que
analisa as contas da Administração Financeira referente ao exercício de 2012e, logo após, estará sendo realizada a
Audiência Pública com a Comissão do Concurso Público e representantes da empresa Rumo Certo Serviços e Assesso-
ria, responsável pela elaboração das provas do Concurso Público. E eu, Lucas Duarte Rabello, Primeiro Secretário, para
que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será
assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, emtreze demarço de dois mil e quatorze.
apmc

Ata nº 007 /14

Ata da Sétima Reunião Ordinária da Segunda Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal de São José
do Vale do Rio Preto, realizada aosdezoitodias do mês demarçodo ano de dois mil e quatorze, sob a presidência do
Senhor VereadorDárcioAndriolo Machado e com a presença dos Vereadores Maria Anunciação da Silva, Francisco Lima
Bulhões, Rosana Raposo VastiEsteves da Cunha, Carlos Alberto de Oliveira, LuísCarlos da Silva, Luís de Souza Teixeira,
e Lucas Duarte Rabello, que assinaram o livro de presença,e, estando ausente o Vereador Marcelo Rabello Neves,
havendo número legal, às dezenove horas e dezminutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos. Em
seguida,convidouo Pastor Edoacir Bonifácio da Silvapara fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada. Ato contínuo, o
Senhor Presidente solicitou que a SegundaSecretária, Vereadora Maria Anunciação da Silva, fizesse a leitura da ata de nº
06 da Sessão ordinária do dia 13 de março de dois mil e quatorze,que, após lida, foi aprovada, na forma regimental, sem
qualquer ressalva. Logo após, o Senhor Presidente solicitou ao Vereador Lucas Duarte Rabello, Primeiro Secretário, que
fizesse a leitura do Expediente,de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual
constavam:Ofício GP nº 219/14, de protocolo nº 094/14,(Responde ao Requerimento de Informações nº 052/14, de autoria
da Comissão de Finanças, Orçamento e Fiscalização), Ofício GP nº 214/14, de protocolo nº 093/14,(Responde ao Reque-
rimento de Informações referente ao Projeto de Lei nº 014/14,através do Ofício nº 025/14). Findas as leituras do Expedi-
ente, e não havendo orador inscrito na fala do Expediente,passou-se à Ordem do Dia,Parecer Prévio do Tribunal de
Contas do Estado do Rio de Janeiro nº0826/13,referente às contas da Administração Financeira do exercício de 2012, em
discussão e votação, aprovado em turno único,alinhado com o parecer favorável com ressalvas do Tribunalde Contas
do Estado do Rio de Janeiro.E, nãohavendo orador inscrito para as Explicações Pessoais, às dezenovehoras e cinquenta
minutos, oPresidente deu por encerrada a Sessão,e informou que a seguir, acontecerá a Audiência Pública com os
membros da Comissão de Concurso Público, nomeada pelo Chefe do Executivo através da Portaria nº377/2013, e com
representantes da empresa Rumo Certo Serviços e Assessoria, responsável pela elaboração e realização das provas do
Concurso,agradecendo a presença de todos, registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereado-
res para a próxima reunião ordinária, a ser realizada no diadezoito de marçode dois mil e quatorze, às dezenove horas, com
Ordem do Dia ainda nãodefinida. E eu, Lucas Duarte Rabello, Primeiro Secretário, para que tais relatos integrem os anais
desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São
José do Vale do Rio Preto, emdezoito demarço de dois mil e quatorze.
apmc
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Ata da Oitava Reunião Ordinária da Segunda Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal de
São José do Vale do Rio Preto, realizada aos vinte dias do mês de março do ano de dois mil e quatorze, sob a presidência
do Senhor Vereador DárcioAndriolo Machado e com a presença dos Vereadores Maria Anunciação da Silva, Francisco
Lima Bulhões, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Luís Carlos da Silva, Luís de Souza Teixeira, Marcelo Rabello
Neves e Lucas Duarte Rabello, que assinaram o livro de presença,estando ausente o Vereador Carlos Alberto de Oliveira
e, havendo número legal, às dezenove horas e onze minutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos.
Em seguida, convidou o Vereador Luís Carlos da Silva para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada. Ato contínuo, o
Senhor Presidente solicitou que a Segunda Secretária, Vereadora Maria Anunciação da Silva, fizesse a leitura da ata de
nº 07 da Sessão ordinária do dia 18 de março de dois mil e quatorze,que, após lida, foi aprovada, na forma regimental, sem
qualquer ressalva. Logo após, o Senhor Presidente solicitou ao Vereador Lucas Duarte Rabello, Primeiro Secretário, que
fizesse a leitura do Expediente,de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual
constavam: Projeto de Lei nº 091/14, de autoria do Vereador Marcelo Rabello Neves (Instalações sanitárias e bebedouros
de águas nos estabelecimentos bancários); Projeto de Lei nº 092/14, de autoria do Vereador Marcelo Rabello Neves
(Cursos de primeiros socorros e prevenção de acidentes a funcionários de escolas);Requerimento de Informações nº
090/14 de, autoria do Vereador Francisco Lima Bulhões; Requerimentos de Informações , de autoria das Comissões
Permanentes nºs 096/14, 097/14; 098/14; 099/14; 100/14; 101/14;  102/14;  103/14;  104/14;  105/14  e 106/14; Indicação
Legislativa nº 090/14, de autoria do Vereador Marcelo Rabello Neves; Ofício da Secretaria Municipal de Planejamento e
Gestão, nº 031/14, de protocolo nº 089/14, (Convida para abertura de ciclo de palestras e cursos destinado aos Servidores
no dia 21/03). Findas as Falas no Expediente, e havendo orador inscrito na fala do Expediente, usou a Tribuna o Vereador
Lucas Duarte Rabello,que iniciou cumprimentando todos os presentes e convidando todos e funcionários para partici-
par, no sábado, dia vinte e dois de março de dois mil e quatorze, no auditório Maurílio de Souza, do Curso de Formação
Política, organizado pelo IDECIM,Instituto de desenvolvimento da Educação, da Cidadania e Maturidade, que terá
início às nove horas da manhã e término às treze horas e trinta minutos, sugerindo a seus pares que envie representantes
para participar. Inscrita na fala do Expediente, a Vereadora Maria Anunciação da Silva iniciou cumprimentando represen-
tante da Associação Renasce São José, Darly Maria de Lima, Assessores Parlamentares, Funcionários, Representantes
de Associação de Moradores e demais presentes. Registrou que a obra da Escola Municipal Santa Isabel ainda encon-
trasse-se paralisada, sugerindo que o Executivo tome providências o mais breve possível. Relembrou o ofício do
Tribunal de Contas do Estado do Rio de Janeiro, referente à solicitação enviada por esta Casa sobre a construção da
Escola Municipal Santa Isabel. Encerrou sua fala, parabenizando o Secretário Municipal de Obras, Guilherme Côrrea de
Sá Pereira, pelo trabalho realizado, e sugerindo que as Estradas vicinais que ainda não foram atendidas na recuperação
pudessem ter atendimento, relembrando, entre outras, a Estrada da Floresta, que continua em péssimo estado de
conservação.Não havendo mais oradores inscritos no Expediente, passou-se à Ordem do Dia,Projeto de Lei nº 014/14,
(Abertura de Crédito Adicional, no valor de R$ 197.200,00 – cento e noventa e sete mil e duzentos Reais, para atender a
Secretaria Municipal de Meio Ambiente), em discussão e votação, aprovado, por unanimidade, em 1º e 2º turnos. E,
havendo oradores inscritos para as Explicações Pessoais, usaram a Tribuna os Vereadores Lucas Duarte Rabello e Maria
Anunciação da Silva, e, às vinte e uma horas e quarenta e nove minutos, o Presidente deu por encerrada a sessão,
agradecendo a presença de todos, registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a
próxima reunião ordinária, a ser realizada no dia vinte e cinco de março de dois mil e quatorze, às dezenove horas, com
Ordem do Dia ainda não definida. E eu, Lucas Duarte Rabello, Primeiro Secretário, para que tais relatos integrem os anais
desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São
José do Vale do Rio Preto, em vinte de março de dois mil e quatorze.
apmc

Ata nº 009 /14

Ata da Nona Reunião Ordinária da Segunda Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal de São José
do Vale do Rio Preto, realizada aos vinte e cinco dias do mês de março do ano de dois mil e quatorze, sob a presidência
do Senhor Vereador DárcioAndriolo Machado e com a presença dos Vereadores Maria Anunciação da Silva, Francisco
Lima Bulhões, Carlos Alberto de Oliveira,Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Luís Carlos da Silva, Luís de Souza
Teixeira, Marcelo Rabello Neves e Lucas Duarte Rabello, que assinaram o livro de presença,e, havendo número legal, às
dezenove horas e dez minutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos. Em seguida, convidou a
VereadoraRosana Raposo Vasti Esteves da Cunha para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada e o Padre Reginaldo
Pereira Pinto para fazer uma oração. Ato contínuo, o Senhor Presidente solicitou que a Segunda Secretária, Vereadora
Maria Anunciação da Silva, fizesse a leitura da ata de nº 08 da Sessão Ordinária do dia 20 de março de dois mil e
quatorze,que, após lida, foi aprovada, na forma regimental, sem qualquer ressalva. Logo após, o Senhor Presidente
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solicitou ao Vereador Lucas Duarte Rabello, Primeiro Secretário, que fizesse a leitura do Expediente,de acordo com o
Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam:Ofício GP nº 227/14, protocolo nº 107/
14 (Encaminha documento referente à prorrogação do mandato dos Membros do Conselho Tutelar); Ofício GP nº 228/14,
protocolo nº 108/14 (Solicita arquivamento do Projeto de Lei nº 751/13 (Que altera o art. 196 da Lei Complementar nº 02/
91); Ofício GP nº 233/14, protocolo nº 109/14 (Responde requerimento de informações encaminhado através Ofício nº
043/14, do Conselho Tutelar); Ofício GP nº 235/14, protocolo nº 110/14 (Responde requerimento de informações encami-
nhado através Ofício nº 036/14);Ofício GP nº 236/14, protocolo nº 114/14 (Responde requerimento de informações
encaminhado através de Ofício nº 054/14); Indicações Legislativas denºs 0111/14 e 0112/14,  de autoria do Vereador Luís
de Souza Teixeira;  Indicação Legislativa nº 0115/14, de autoria do Vereador Carlos Alberto de Oliveira e Ofício nº 020/14,
de protocolo nº 0113/14 (Caixa Econômica Federal informa rescisão de contrato nº 0092276-30/1999). Findas as Falas no
Expediente, e havendo orador inscrito na fala, usou a Tribuna a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, que
iniciou cumprimentando o Padre Reginaldo Pereira Pinto, o Presidente da Associação Renasce São José, Pascoal de
Araújo Chaves, Darci José Cândido, Marta da Silva Moreira, Moacyr Archanjo Morelli Junior, Josias Gonçalves, Darly
Maria de Lima e demais presentes. Solicitou que os membros das Comissões de Justiça e Redação e Finanças, Orçamen-
to e Fiscalização fizessem a análise do Projeto nº 14/14, para atender a Secretaria Municipal de Obras Públicas, Urbani-
zação e Transporte na recuperação da Ponte de Águas Claras.  Relembrou a indicação legislativa, de autoria do Vereador
Carlos Alberto de Oliveira, protocolada hoje, referente à pintura de faixas de pedestres. Recordou indicação de sua
autoria referente aos redutores de velocidade eletrônica. Encerrou sua fala, recordando a Audiência Pública com Gestores
da Secretaria Municipal de Saúde, no dia vinte e sete de março de dois mil e quatorze, sugerindo que seus pares a
divulguem.Inscrito na fala do Expediente, o Vereador Lucas Duarte Rabello iniciou cumprimentando Funcionários,
Assessores Parlamentares, Darly Maria de Lima, Darci José Cândido e o Padre ReginaldoPereira Pinto. Parabenizou o
Senhor Pascoal de Araújo Chaves, eleito Presidente da Associação Renasce São José.  Recordou o Curso de Formação
Política, realizado no dia vinte e dois de março, no auditório Maurílio de Souza, onde estiveram presentes cinquenta e
cinco Munícipes, destacando temas abordados durante o Curso: Democracia, lideranças políticas e políticas públicas.
Agradeceu os funcionários desta Casa: Ana Paula Magrani da Cunha, João Batista Franco e Romério Gonçalves de
Lima, que colaboraram nos preparativos do Curso, e ao Presidente DárcioAndriolo Machado e as Senhoras Darly Maria
de Lima e Marta Moreira da Silva, e o Senhor Josias Gonçalves, que participaram do curso. Agradeceu os Vereadores
DárcioAndriolo Machado e Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha em enviar representantes para participar do curso.
Disse também que os Jogos Abertos do Interior estão acontecendo e lamentou que a Secretaria Municipal de Turismo,
Esporte e Lazer não selecionou nenhumaequipe para competir. Mencionou sobre o Ex-Secretário de Turismo, Esporte e
Lazer, Senhor Fábio Meireles Guerra, que, no ano de dois mil e treze, iniciou trabalho com jogos de: handebol, futebol,
futsal e basquetebol, e lamentou que o Município de São José não inscreveu nenhuma equipe no ano de 2014. Parabe-
nizou os atletas Luciano Fernandes Pires e Vinícius Fernandes Pires na competição do JAI – Jogos Abertos do Interior,
pelo Município de Três Rios.  Encerrou a sua fala, parabenizando o Vereador DárcioAndriolo Machado pela passagem
do seu aniversário. Inscrita na fala do Expediente, a Vereadora Maria Anunciação da Silva iniciou cumprimentando o
Padre Reginaldo Pereira Pinto, Assessores Parlamentares, a Associação Renasce São José, Darly Maria de Lima, Pascoal
de Araújo Chaves e demais presentes. Relembrou a fala do Vereador Lucas Duarte Rabello, referente à participação dos
atletas Luciano Fernandes Pires e Vinícius Fernandes Pires nos Jogos Abertos do Interior, parabenizando-os, e destacou
a importância da participação nas atividades esportivas. Agradeceu as palavras proferidas pelos Vereadores Rosana
Raposo Vasti Esteves da Cunha e Lucas Duarte Rabello pela passagem do seu aniversário. Parabenizou o Vereador
Presidente DárcioAndriolo Machado também pela passagem do seu aniversário. Recordou a fala da Vereadora Rosana
Raposo Vasti Esteves da Cunha referente à Audiência Pública com os Gestores da Saúde, sugerindo que os Munícipes
viessem participar para esclarecerem dúvidas. Parabenizou o Senhor Paschoal de Araújo Chaves,Presidente da Associ-
ação Renasce São José. Relembrou a Audiência Pública realizada no dia dezoito de março de dois mil e quatorze, comos
membros da Comissão do Concurso Público e Representante da Empresa Rumo Certo e destacou que foram realizados
vários questionamentos e dúvidas foram esclarecidas. Destacou a obra da Escola Municipal Santa Isabel, que
aindaencontra-se paralisada. Destacou também a dificuldade de servidores e alunos para desenvolverem suas ativida-
des e solicitou providências. Agradeceu o Secretário de Obras, Guilherme Côrrea de Sá Pereira, pela operação tapa
buracos realizada na Rua da Floresta, destacando que registrou em várias Sessões a situação da Rua e que o asfalto
estava em péssimo estado de conservação. Solicitou que as demais estradas do Município que também estão em
situação precária fossem restauradas. Encerrou a sua fala, justificando sua ausência no Curso de Formação Política e
parabenizando o Vereador Lucas Duarte Rabello pelo Curso.Não havendo mais oradores inscritos no Expediente,
passou-se à Ordem do Dia Requerimento de Informações nº 090/14, de autoria do Vereador Francisco Lima Bulhões;
Requerimentos de Informações, de autoria das Comissões Permanentes nºs 096/14, 097/14; 098/14; 099/14; 100/14; 101/
14; 102/14;103/14; 104/14; 105/14 e 106/14, em discussão e votação,aprovadossimbolicamente. E, havendo oradores
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inscritos para as Explicações Pessoais, usaram a Tribuna os Vereadores Lucas Duarte Rabello e Maria Anunciação da
Silva, e, às vinte horas e quarenta e cinco minutos, o Presidente deu por encerrada a sessão, agradecendo a presença de
todos, registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a próxima reunião ordinária, a
ser realizada no dia vinte e sete de março de dois mil e quatorze, às dezenove horas, com Ordem do Dia ainda não definida
equando estará sendo promovida aAudiência Pública com os gestores da Secretaria Municipal de Saúde. E eu, Lucas
Duarte Rabello, Primeiro Secretário, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que,
depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em vinte e cincode
março de dois mil e quatorze.
apmc

Ata nº 010 /14

Ata da Décima Reunião Ordinária da Segunda Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal de São
José do Vale do Rio Preto, realizada aos vinte e sete dias do mês de março do ano de dois mil e quatorze, sob a
presidência do Senhor Vereador DárcioAndriolo Machado e com a presença dos Vereadores Maria Anunciação da
Silva, Francisco Lima Bulhões; Carlos Alberto de Oliveira,Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Luís Carlos da
Silva, Luís de Souza Teixeira, Marcelo Rabello Neves e Lucas Duarte Rabello, que assinaram o livro de presençae,havendo
número legal, às dezenove horas e dez minutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos. Em seguida,
convidou oVereador Francisco Lima Bulhões para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada. Ato contínuo, o Senhor
Presidente solicitou que a Segunda Secretária, Vereadora Maria Anunciação da Silva, fizesse a leitura da ata de nº 09 da
Sessão ordinária do dia 25 de março de dois mil e quatorze,que, após lida, foi aprovada, na forma regimental, sem
qualquer ressalva e informou que, após a Sessão, estará sendo realizada a Audiência Pública com os Gestores da
Secretaria Municipal de Saúde e, não havendo oradores inscritos no Expediente e nas Explicações Pessoais, às
dezenove horas e quarenta e cinco minutos, o Presidente deu por encerrada a sessão, agradecendo a presença de
todos, registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a próxima reunião ordinária,
a ser realizada no diaprimeiro de abril de dois mil e quatorze, às dezenove horas, com Ordem do Dia definida:Projetos de
Lei de nºs 014, 045, 051 e 008, de 2014, e de nºs 480, 506, 896 e 811, de 2013. E eu, Lucas Duarte Rabello, Primeiro
Secretário, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada
conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em vinte e setede março de dois mil e
quatorze.
apmc

Ata nº 011 /14

Ata da Décima Primeira Reunião Ordinária da Segunda Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal de
São José do Vale do Rio Preto, realizada ao primeiro dia do mês de abril do ano de dois mil e quatorze, sob a presidência
do Senhor Vereador DárcioAndriolo Machado e com a presença dos Vereadores Maria Anunciação da Silva, Francisco
Lima Bulhões; Carlos Alberto de Oliveira,Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Luís Carlos da Silva, Luís de Souza
Teixeira, Marcelo Rabello Neves e Lucas Duarte Rabello, que assinaram o livro de presença,e, havendo número legal, às
dezenove horas e dez minutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos. Em seguida, convidouoSenhor
Dalmo Machado, representante do Grupo de Estudos Espíritas Allan Kadecpara fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada.
Ato contínuo, o Senhor Presidente solicitou que a Segunda Secretária, Vereadora Maria Anunciação da Silva, fizesse a
leitura da ata de nº 10 da Sessão ordinária do dia 27 de março de dois mil e quatorze,que, após lida, foi aprovada, na forma
regimental, sem qualquer ressalva.Logo após, o Senhor Presidente solicitou que o Vereador Lucas Duarte Rabello,
Primeiro Secretário, fizesse a leitura do Expediente,de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primei-
ro, letra B, do qual constavam:Ofício GP nº 243/14, de protocolo nº 117/14,(Responde requerimento de informações nº
078/14,de autoria do Vereador Lucas Duarte Rabello); Ofício GP nº 245/14, de protocolo nº 120/14 (Informações sobre
Projeto de Lei nº 014/14, Crime de Responsabilidade); Ofício GP nº 255/14, de protocolo nº 121/14 (Logradouro Público
encaminha cópia Lei nº 1.843, Servidão João Fernandes de Freitas); Ofício GP nº 261/14, de protocolo nº 123/14 (Respon-
de requerimento de informações nº 068/14, de autoria do Vereador Lucas Duarte Rabello); Requerimento de Informações
de nºs128/14 e 129/14 (Comissões Permanentes de Justiça e Redação e Finanças, Orçamento e Orçamento e Fiscaliza-
ção); Indicações Legislativas denºs 116/14 e118/14,de autoria do Vereador Luís de Souza Teixeira; Ofício nº 0265/14,
Ministério Público (Solicita disponibilização no site do Legislativo da Lei Orgânica Municipal, Regimento InternoCamerale
Resolução nº 821/06) e Convite da Secretaria Municipal de Turismo,Esporte e Lazer (Reativação do Estádio Municipal
Raul Ferreira Izidoro, dia 06/04, a partir das 12 horas.Finda a leitura do Expediente e havendo oradorinscrito para a fala do

SÃO JOSÉ
06 de Maio de 2014

DIÁRIO OFICIAL

PODER   EXECUTIVO INTERNET  REPRODUÇÃO  17ANO V Nº 515
Terça - Feira



ANO V Nº 515
Terça - Feira

SÃO JOSÉ
06 de Maio de 2014

Prefeitura Municipal  de  São José do Vale do Rio Preto
http://www.sjvriopreto.rj.gov.br

Expediente, usou a tribuna o Vereador Marcelo Rabello Neves, que iniciou cumprimentando o Ex-Presidente da Câmara
Municipal Ivo da Gama Pires, Representante da Associação Renasce São José, Grupo de Estudos Espíritas Allan
Kardec, Assessores Parlamentares e demais presentes. Requereu que o  Presidente  DárcioAndriolo Machado retirasse
de pauta para a Ordem do Dia os Projetos de Leis nºs 506/13 e 896/13 e explanou que, devido a Audiência Pública com os
Gestores da Secretaria Municipal de Saúde, realizada na última Sessão, dia vinte e sete de março de dois mil e quatorze,
não ouviu dizer que iria para Ordem do Dia hoje. Inscrito na fala do Expediente, o Vereador Francisco Lima Bulhões
iniciou cumprimentandoRepresentantes do Grupo de Estudos Espíritas Allan Kardec, o Presidente da Associação
Renasce São José, Pascoal Araújo Chaves, Presidente da Associação de Moradores do Brucussu, Josias Gonçalves, o
Ex-Presidente da Câmara Municipal, Ivo da Gama Pires, Assessores Parlamentares, Funcionários e demais presentes.
Recordou que, em conversa com usuários da Viação Progresso e Turismo, recebeu informações que os serviços presta-
dos estivessem de péssima qualidade, sugerindo que a Comissão de Urbanismo e Infraestrutura Municipal realize uma
audiência Pública com os Representantes da Viação Progresso e Turismo para prestarem esclarecimentos. Parabenizou
o Vereador Presidente DárcioAndriolo Machado pela divulgação, através do Jornal o Riopretano, da Rádio Ativa FM, da
Internet e da Moto Som, da Audiência Pública de Saúde, sugerindo que as demais fossem também divulgadas. Sugeriu
Audiência Pública com os representantes das Operadoras de Telefonia Móveis OI, Claro e Vivo. Encerrou sua fala,
lamentando o descaso do Poder Executivo com a Comunidade de Barrinha referente às péssimas condições das Ruas
que se encontram com muitos buracos, matos, causando transtornos aos moradores.  Inscrita na fala do Expediente, a
Vereadora Maria Anunciação da Silva iniciou cumprimentandoa Associação Renasce São José,Representantes da As-
sociação de Moradores, Assessores Parlamentares, o Ex-Presidente da Câmara Municipal Ivo da Gama Pires, Presidente
eleito da Associação Renasce São José, Pascoal Araújo Chaves, e demais presentes. Recordou a Audiência Pública, que
será realizada no dia oito de abril de dois mil e quatorze, na Escola Municipal Santa Isabel , emJaguara. Lamentou que as
obras até o momento se encontrassem paralisadas. Findas as falas no Expediente, passou-se à Ordem do Dia,Projeto de
Lei nº 480/13,(Altera o calendário das reuniões legislativas recesso parlamentar), em discussão e votação, aprovado,por
unanimidade,em 1º Turno; Projeto de Lei nº 811/13,(Inclusão de conceitos básicos de primeiros socorros na grade
curricular do Município); em discussão e votação, aprovado,por unanimidade ,em 1º e 2º Turnos;  Projeto de Lei nº 08B/
14,(Revisão Geral Anual dos Subsídios dos Agentes Políticos Municipais), em discussão e votação, rejeitado em 1º e 2º
turnos, com 05 (cinco) votos favoráveis e 03 (três) votos contrários (Votaram favoravelmente ao Parecer da Comissão de
Finanças, Orçamento e Fiscalização e contrariamente ao Projetode Lei nº 08B/14 os Vereadores Luís de Souza Teixeira,
Luís Carlos da Silva, Carlos Alberto de Oliveira, Lucas Duarte Rabello e Maria Anunciação da Silva, e votaram contrari-
amente ao Parecer da Comissão de Finanças , Orçamento e Fiscalização e favoravelmente ao Projeto de Lei nº 08B/14 os
Vereadores Marcelo Rabello Neves, Franscisco Lima Bulhões e Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha);Projeto de Lei
nº 014/14, (Abertura de Crédito Adicional Suplementar no valor de R$ 270.000,00 – duzentos e setenta mil reais), em
discussão e votação, aprovado, por unanimidade,  em 1º e 2º Turnos; e Projeto de Lei nº 045/14,(Abertura de Crédito
Adicional Especial no valor de R$ 816.000,00 – oitocentos e dezesseis  mil reais,em discussão e votação, aprovado, por
unanimidade, em 1º e 2º Turnos. Encerrada a Ordem do Dia, e, havendo oradores inscritos para as Explicações Pessoais,
usaram a Tribuna os Vereadores Lucas Duarte Rabello e Maria Anunciação da Silva.Àsvinte e umahoras, o Presidente
deu por encerrada a sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a presença de visitantes no plenário,
convocando os Vereadores para a próxima reunião ordinária, a ser realizada no dia três de abril de dois mil e quatorze, às
dezenove horas, com Ordem do Dia definida: Projetos de Leis nºs 0506/13; 0896/13 e 051/13. E eu, Lucas Duarte Rabello,
Primeiro Secretário, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida
e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, emprimeirodeabril de dois mil e
quatorze.
apmc

Ata nº 012 /14

Ata da DécimaSegunda Reunião Ordinária da Segunda Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal
de São José do Vale do Rio Preto, realizada aos três diasdo mês de abril do ano de dois mil e quatorze, sob a presidência
do Senhor Vereador DárcioAndriolo Machado e com a presença dos Vereadores Maria Anunciação da Silva, Francisco
Lima Bulhões, Carlos Alberto de Oliveira,Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Luís Carlos da Silva, Luís de Souza
Teixeira, Marcelo Rabello Neves e Lucas Duarte Rabello, que assinaram o livro de presença,e,havendo número legal, às
dezenove horas e trinta e um minutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos. Em seguida, convidouo
Vereador Francisco Lima Bulhõespara fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada. Ato contínuo, o Senhor Presidente
solicitou que a Segunda Secretária, Vereadora Maria Anunciação da Silva, fizesse a leitura da ata de nº 11 da Sessão
ordinária do dia 01 de abril de dois mil e quatorze,que, após lida, foi aprovada, na forma regimental, sem qualquer
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ressalva, Logo após, o Senhor Presidente solicitou que o Vereador Lucas Duarte Rabello, Primeiro Secretário, fizesse a
leitura do Expediente, de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam:
Projeto de Lei nº 130/14, de autoria da Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha (Institui a coleta seletiva de
resíduos eletrônicos e tecnológicos no Município); Projeto de Lei nº 131/14, de autoria da Vereadora Rosana Raposo
Vasti Esteves da Cunha (Dispõe sobre a obrigatoriedade do uso de crachá de identificação dos Servidores); Emenda
Modificativa ao Projeto nº 0506/13 de Emenda à Lei Orgânica, de autoria do Vereador Marcelo Rabello Neves; Requeri-
mento de Informações de nº 133/14, das Comissões Permanentes de Justiça e Redação e Finanças, Orçamento e Fisca-
lização, e Indicações Legislativas de autoria da Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, de nºs 124/14; 125/
14; 126/14 e 127/14. Finda a leitura do Expediente e havendo orador inscrito para a fala do Expediente, usou a tribuna o
Vereador Marcelo Rabello Neves, que iniciou cumprimentando Representante da Associação Renasce São José, o Ex-
Prefeito Municipal, Manoel Martins Esteves, o Ex-Presidente Ivo da Gama Pires e Funcionários. Relembrou o Projeto de
Lei referente à Sessão Itinerante e destacou que é a melhor forma de aproximação da população do Legislativo, escutan-
do as reivindicações e sugerindo que seus pares analisem o Projeto. Recordou que hoje, em visita ao Hospital Materni-
dade Santa Teresinha, recebeu a informação que o laboratório de Análises Clínicas irá suspender os serviços por falta de
pagamento e lamentou que trouxesse transtornos aos Munícipes. Encerrou sua fala, sugerindo a aprovação do Projeto
de Lei para pagamento do Laboratório. Inscrita na fala do Expediente, a VereadoraMaria Anunciação da Silva, que iniciou
cumprimentando a Associação Renasce São José, o Ex-Prefeito Municipal Manoel Martins Esteves, o Ex-Presidente da
Câmara Municipal Ivo da Gama Pires e atual Assessor Parlamentar, e demais presentes. Relembrou a fala do Vereador
Marcelo Rabello Neves, referente ao pagamento dos serviços prestados à Saúde e explanou que não é contra a Saúde
e considera que, antes da aprovação das verbas, é necessário analisar a documentação, pois é obrigação do Vereador
fiscalizar. Lamentou a situação da Escola Municipal Santa Isabel e explanou que hoje recebeu informações dos alunos
que, dentro de uma sala de aula improvisada encontra-se uma galeria de esgoto debaixo do piso, que exala, em determi-
nados momentos, mau cheiro, sugerindo providências do Executivo. Encerrou sua fala, convidando a todos para a
Audiência Pública, na próxima terça-feira, dia oito de abril de dois mil e quatorze, às dezenove horas, na Escola Municipal
Santa Isabel. Inscrito na fala do Expediente, o Vereador Francisco Lima Bulhões, que iniciou cumprimentando o Ex-
Prefeito Municipal Manoel Martins Esteves, o Ex-Presidente da Câmara Municipal Ivo da Gama Pires, Representante da
Associação Renasce São José e demais presentes. Relembrou a fala do Vereador Marcelo Rabello Neves, referente ao
Projeto de Lei Sessão Itinerante e destacou a importância da aprovação do Projeto, parabenizandoo Vereador Marcelo
Rabello Neves pelo Projeto. Recordou a fala da Vereadora Maria Anunciação da Silva referente ao descaso do Poder
Público com a Escola Municipal Santa Isabel e com a Comunidade. Relembrou sua fala na Sessão do dia primeiro de abril
de dois mil e quatorze, referente às Comunidades de Barrinha e Rio Bonito,em que há péssima conservação das Estradas.
Disse também que a Quadra Pedro Porto da Silva, no Bairro de Barrinha, encontra-se em péssimas condições de
conservação e destacou que o Prefeito Municipal José Augusto Gonçalves, o Secretário Municipal de Turismo, Esporte
e Lazer, Marcelo Antunes, o Secretário Municipal de Obras Públicas, Urbanização e Transporte, Guilherme Correa de Sá
Pereira, o Secretário Municipal de Defesa Civil e Ordem Pública, Aníbal Ligeiro Ornelas, a Engenheira Heloísa Helena
Dias dos Santos, e o Diretor de Obras, Sidnei Nakazi, estiveram realizando visita à quadra e lamentou que, até o momento,
não fossem tomadas providências. Parabenizou as merendeiras pelo seu dia e registrou texto publicado por um aluno
daSala de Leitura da Escola Dr. Pirajá da Silva: “QUERIDA MERENDEIRA...Hoje, valorizamos seu trabalho, até porque
seria impossível não reconhecê-lo. Das salas de aula que vão até a biblioteca, somos contagiados com o cheirinho da
carne, do alho, do feijão, e do delicioso refogadinho se filtrando por baixo de nossas portas, tomando conta de toda a
geografia da escola. Como se não bastasse ainda embaralham os números da matemática, inspirando o verbo e a poesia
da língua portuguesa, lembrando-se da ciência de termos uma alimentação saudável, porque sempre fazem história em
nossos corações. É nessa filosofia que entendemos a arte de ser merendeira e religiosamente acreditamos no potencial
de cada uma delas.Pois como na educação física o movimento maestral que elas agem em dar conta de tudo, é simples-
mente fantástico. E é na língua portuguesa que tentamos decifrar e traduzir a linguagem de cada merendeira. Se quiser-
mos, então, tentar ver mais de perto as nossas merendeiras, é só dizermos o quanto aprendemos com elas, porque
finalmente compreendemos que vocês merendeiras nos educam, são únicas e especiais em nossas vidas”. Encerrou sua
fala, recordando que em visita ao Hospital Maternidade Santa Teresinha, em conversa com as Técnicas de Enfermagem,
foi solicitado uma reunião com a Comissão de Educação, Cultura, Saúde e Meio Ambiente.  Inscrito na Fala do Expedi-
ente, o Vereador Lucas Duarte Rabello, iniciou cumprimentando Funcionários, Assessores Parlamentares, Membros da
Associação Renasce São José, Ex-Presidente da Associação Renasce São José, Larri José Souza Araújo, o Ex-Prefeito
Municipal Manoel Martins Esteves, Ex-Presidente da Câmara Municipal, Ivo da Gama Pires. Recordou a fala do Vereador
Francisco Lima Bulhões na Sessão do dia primeiro de abril de dois mil e quatorze, referente aos péssimos serviços
prestados pela Viação Progresso e Turismo, sugerindo uma Audiência Pública com responsáveis pela Empresa para
prestarem esclarecimentos. Relembrou a Audiência Pública com a Empresa de energia elétrica AMPLA e lamentou que
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péssimos serviços estivessem sendo prestados, destacando que o plantão foi retirado pela empresa, sugerindo uma
Audiência Pública. Recordou a fala do Vereador Francisco Lima Bulhões referente à homenagem pelo Dia das Merendei-
ras. Encerrou sua fala, convidando todos os presentes para Audiência Pública, no dia oito de abril de dois mil e quatorze,
às dezenove horas, na Escola Municipal Santa Isabel.Inscrita na Fala do Expediente, a Vereadora Rosana Raposo Vasti
Esteves da Cunha, que iniciou cumprimentando o Ex-Prefeito Municipal Manoel Martins Esteves, o Ex-Presidente da
Câmara Municipal, Ivo da Gama Pires. Relembrou a fala do Vereador Marcelo Rabello Neves, referente ao Projeto de Lei
de abertura de crédito para atender a Secretaria Municipal de Saúde. Recordou a fala da Vereadora Maria Anunciação da
Silva referente à paralisação da obra da Escola Municipal Santa Isabel e destacou que realizou visitas à Escola e
registrou em relatórios e enviados à Secretaria Municipal de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, lamentando a
situação. Encerrou sua fala, lamentando, também, a publicação do Jornal Valeriopretano referente à Audiência Pública
com os gestores da Saúde e destacou que a Audiência Pública é para prestar esclarecimentos sobre dúvidas desta Casa
e da população. Recordou a fala do Vereador Francisco Lima Bulhões referente à Quadra Poliesportiva Pedro Porto da
Silva, na Barrinha, e lamentou que o Executivo não tomasse nenhuma providência até o momento. Encerrou sua fala,
relembrando sobre o Projeto de Lei Reforma Administrativa e lamentou que algumas metas ainda não fossem cumpridas.
Parte superior do formulárioFindas as falas no Expediente, passou-se à Ordem do Dia,Projeto de Lei nº 051/14, (Abertura
de Crédito Adicional Suplementar no valor de R$ 291.000,00 – duzentos e noventa e um mil reais), em discussão e
votação, aprovado, por unanimidade, em 1º e 2º turnos; Projeto de Lei nº 051/14 – (Abertura de Crédito Adicional
Suplementar no valor R$ 2.199.000,00 – dois milhões cento e noventa e nove mil reais), em discussão e votação,
aprovado com 06 (seis) votos favoráveis e 02 (duas) abstenções.Votaram favoravelmente os Vereadores Luís de Souza
Teixeira, Marcelo Rabello Neves, Luís Carlos da Silva, Francisco Lima Bulhões, Carlos Alberto de Oliveira e Rosana
Raposo Esteves da Cunha, e os Vereadores Lucas Duarte Rabello e Maria Anunciação da Silva se abstiveram da
votação. O Vereador Marcelo Rabello Neves justificou seu voto, dizendo que verba para a Saúde, ele não deixa de votar.
O Vereador Lucas Duarte Rabello justificou seu voto, dizendo que está aguardando respostas dos requerimentos de
informações enviados ao Poder Executivo e, por esta razão, estava se abstendo da votação; A Vereadora Maria Anunciação
da Silva, ao justificar seu voto, destacou que foram enviados requerimentos de informações ao Poder Executivo e as
respostas estão sendo aguardadas pelas Comissões e que considera que, antes da aprovação do Projeto nº 51, seria
prudente analisar as respostas aguardadas, que se referem diretamente à matéria objeto do referido Projeto, e, por esta
razão, está se abstendo da votação;Requerimento de Informações de nº 128/14, (Comissões Permanentes de Justiça e
Redação e Finanças, Orçamento e Fiscalização) e Requerimento de Informações de nº 129/14, das Comissões Permanen-
tes de Justiça e Redação e Finanças, Orçamento e Fiscalização, aprovados simbolicamente.Encerrada a Ordem do Dia, e,
havendo oradores inscritos para as Explicações Pessoais, usaram a Tribuna os Vereadores Lucas Duarte Rabello e Maria
Anunciação da Silva. Às vinte e duas horas, o Presidente deu por encerrada a sessão, agradecendo a presença de todos
e registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a próxima reunião ordinária, a ser
realizada no dia oito de abril de dois mil e quatorze, às dezenove horas, na Escola Municipal Santa Isabel, na localidade
de Jaguara, quando estará sendo realizada uma Audiência Pública, promovendo esclarecimentos referentes às obras de
reforma do casarão-sede e construção do prédio anexo da Escola. E eu, Lucas Duarte Rabello, Primeiro Secretário, para
que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será
assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em três de abril de dois mil e quatorze.
apmc

Ata nº 013 /14

Ata da DécimaTerceira Reunião Ordinária da Segunda Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal de
São José do Vale do Rio Preto, realizada aos dez diasdo mês de abril do ano de dois mil e quatorze, sob a presidência do
Senhor Vereador DárcioAndriolo Machado e com a presença dos Vereadores Maria Anunciação da Silva, Carlos Alberto
de Oliveira,Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Luís Carlos da Silva, Luís de Souza Teixeira, Marcelo Rabello Neves
e Lucas Duarte Rabello, que assinaram o livro de presença, estando ausente o VereadorFrancisco Lima Bulhões e,
havendo número legal, às dezenove horas e dezesseis e um minutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos
trabalhos. Em seguida, convidoua VereadoraRosana Raposo Vasti Esteves da Cunha para fazer a leitura de texto da
Bíblia Sagrada. Ato contínuo, o Senhor Presidente solicitou que a Segunda Secretária, Vereadora Maria Anunciação da
Silva, fizesse a leitura da ata de nº 12 da Sessão ordinária do dia 03 de abril de dois mil e quatorze,que, após lida, foi
aprovada, na forma regimental, sem qualquer ressalva, Logo após, o Senhor Presidente solicitou que o Vereador Lucas
Duarte Rabello, Primeiro Secretário, fizesse a leitura do Expediente, de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo
63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício GP nº 280/14, de protocolo nº 134/14(Convida para Licitação Pregão
nº 06/14, Aquisição de pneus, câmaras e protetores); Ofício GP nº 282/14, de protocolo nº 135/14; (Encaminha resposta
do Requerimento de Informações nº 0105/14); Ofício GP nº 287/14, de protocolo nº 136/14 (Encaminha resposta do
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Requerimento de Informações nº 0103/14); Ofício GP nº 288/14, de protocolo nº 137/14, (Encaminha resposta do Reque-
rimento de Informações nº 0080/14);Ofício GP nº 289/14, de protocolo nº 138/14, (Encaminha resposta do Requerimento
de Informações nº 0100/14); Ofício GP nº 290/14, de protocolo nº 139/14, (Encaminha resposta do Requerimento de
Informações nº 0098/14);  Ofício GP nº 286/14, de protocolo nº 140/14(Encaminha Projeto de Lei – Abertura de Crédito
Adicional Suplementar no valor  R$ 200.000,00 duzentos mil reais); Ofício GP nº 293/14, de protocolo nº 141/14(Encami-
nha resposta do Requerimento de Informações nº 0089/14); Ofício GP nº 282/14, de protocolo nº 142/14,(Manifestações
da Secretaria Municipal de Educação referente ao Projeto de Lei que dispõe sobre inclusão da Educação no Trânsito);
Ofício GP nº 304/14, de protocolo nº 143/14(Encaminha resposta do Requerimento de Informações nº 0104/14); Ofício GP
nº 308/14, de protocolo nº 144/14(Encaminha documentos referentes ao processo licitatório para reforma do Casarão -
Escola Municipal Santa Isabel); Ofício nº 0240/14  Ministério Público - Referentea cortes no Orçamento com relação ao
Convênio da APAE com a Municipalidade e Sistema FAERRJ –Federação da Agricultura, Pecuária e Pesca do Estado do
Rio de Janeiro(Encaminha convite para Fórum Fazenda Legal, em Nova Friburgo, no dia 26 de abril). Finda a leitura do
Expediente e havendo orador inscrito para a fala do Expediente, aVereadoraMaria Anunciação da Silva, que
inicioucumprimentando Representante da Associação Renasce São José e demais presentes. Recordou a Audiência
Pública na Comunidade de Jaguara, na Escola Municipal Santa Isabele explanou que foi proveitosa, sugerindo que
ações por parte do Executivo fossem realizadas, para que a obra da Escola continuasse. Encerrou sua fala, registrando
que ações pela Secretaria de Obras, Públicas e Urbanização e Transporte foram realizadas aos arredores da Escola, como
capina e roçada, e agradeceu ao Secretário Guilherme Correa de Sá Pereira. Inscrito na fala do Expediente, o Vereador
Lucas Duarte Rabello,iniciou cumprimentandoo Ex-Presidente Vereador Ivo da Gama Pires e demais presentes. Relembrou
a fala da Vereadora Maria Anunciação da Silva, referente à Audiência Pública na Comunidade de Jaguara, na Escola
Municipal Santa Isabel. Agradeceu ao Secretário Guilherme Correa de Sá Pereira em atender uma solicitação do Munícipe,
através do telefone, na Audiência Pública, referente ao vazamento de água na Rua em frente à Escola Municipal Santa
Isabel. Disse também que recebeu informações do Secretário de Obras, Públicas, Urbanização e Transporte, Guilherme
Correa de Sá Pereira, que o muro de proteção da Escola Municipal Santa Isabel será construído. Recordou o Requerimen-
to de Informação nº 80/14, referente à prestação de contas, solicitando cópia de inteiro teor de todos os processos dos
pagamentos efetuados pela Municipalidade, no carnaval 2014, constando os nomes das Empresas, Instituições, data
dos pagamentos, serviços prestados, aquisições feitas e os valores pagos, bem como a prestação de contas do Bloco
Carnavalesco Unidos de Santa Fé, com as respectivas notas fiscais,lamentando que, na resposta, somente os nomes das
Empresas que receberam a nota de empenho fossem encaminhados pelo Executivo, sugerindo que o Analista Jurídico,
Dr. Luciano Fernandes Pires, tome as providências necessárias. Parte superior do formulárioFindas as falas no Expedi-
ente, passou-se à Ordem do Dia,Projeto de Lei nº 014/14, (Abertura de Crédito Adicional Suplementar no valor de R$
4.265.114,00 - quatro milhões, duzentos e sessenta e cinco mil, cento e quatorze Reais), em discussãoe votação,em 1º e
2º turnos. Durante a discussão do Projeto de Lei, a Vereadora Maria Anunciação da Silva registrou que,segundo o
parecer da Comissão Finanças, Orçamento e Fiscalização , é informadoo valor de R$  4.265.114,00 - quatro milhões,
duzentos e sessenta e cinco mil, cento e quatorze Reais, que seria um complemento do Projeto inicial no valor de R$
5.230.314,00 – cinco milhões, duzentos e trinta mil, trezentos e quatorze Reais. Lamentou que o Projeto não passou pela
Comissão de Justiça e Redação para emissão de parecer e que as reuniões das Comissões Permanentes são realizadas às
terça feiras, às dezoito horas, questionando sobre  a função da Comissão de Justiça e Redação, uma vez que esta
Comissão não emitiu parecer. Destacou que o Vereador Lucas Duarte Rabello expressou na Tribuna que existem
situaçõesem relação a dinheiro que precisam ser esclarecidas,e que hoje estamos colocando em votação o valor de  R$
4.265.114,00 - quatro milhões, duzentos e sessenta e cinco mil, cento e quatorze Reais, sem a análise das respostas dos
Requerimentos de Informações enviados ao Executivo. Destacou os requerimentos de informações sobre cópias de
inteiro teor dos processos deadiantamentos, horas extras e plantões extras, solicitados à Secretaria Municipal de Saúde,
até o momento esta Casa aguarda para analisar a resposta dos mesmos. Disse que verbas importantes do Município
estão sendo anuladas com a aprovação do Projeto em discussão e destacou que coberturas das quadras de Pedras
Brancas, Contendas, Floresta e Reforma da quadra da Estação estão sendo anuladas. Disse também que construção de
creches nas Comunidades de Barrinha, Contendas e Jaguara também serão anuladas. Disse também que R$ 1. 414.000,00
– um milhão quatrocentos e quatorze mil reais serão anulados e que a verba estava destinada para pavimentação
asfáltica e restauração das Estradas vicinais. Disse que respeitaria a opinião de seus pares, mas que lamentava que
duzentos mil reais para aquisição de aparelhos para a Secretaria Municipal de Saúde seriam também anulados e que seu
voto seria pela abstenção.A seguir, oVereador Lucas Duarte Rabello registrou que a Comissão de Justiça e Redação não
emitiu parecer ao Projeto de Lei nº 14/14. Disse que conforme o parecer emitido pela Comissão de Finanças, Orçamento
e Fiscalizaçãonão há óbice legal para aprovação do Projeto e registrou o parecer do Analista Jurídico, Dr. Luciano
Fernandes Pires. Recordou a reunião realizada no Gabinete do Presidente Vereador DárcioAndriolo Machado, para
discutirem o Projeto de Lei nº 14/14 e manifestou sua posição e que as Comissões deveriam se reunir para análise e
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emissão de parecer. Destacou que, se é para ficarmos com a postura que estamos hoje, opina pela votação total do
Projeto de Lei. Disse que a elaboração do Orçamento Anual foi muito desgastante e que alterações previstas na Lei de
Diretrizes Orçamentárias deverão ser cumpridas. Registrou que o Vereador Presidente,DárcioAndriolo Machado, e o
Chefe de Gabinete, Marcelo Fernando Ramos, fossem solicitados a aprovação apenas para pagamento do laboratório e
da Secretaria Municipal de Defesa Civil e Ordem Pública, registrando que não era de acordo, porque não apresentavam
todas as informações necessárias e que havia maioria para aprovação e que seria favorável à votação total do Projeto de
Lei nº 14/14. Disse que esta Casa tem postura em aguardar respostas dos Requerimentos de Informações e lamentou que
em outros não tivessem. Disse que deveriam entrar em acordo para que todos os Projetos fossem tramitados de forma
igualitária. Destacou o Projeto de Lei de abertura de crédito para atender a Secretaria Municipal de Ação Social e
registrou que estão sendo aguardadas informações do Executivo para aprovação. Disse que votaria sim e lamentou que
requerimentos de informações não fossem analisados para aprovação dos Projetos de Leis. Logo após, o Vereador
Carlos Alberto de Oliveira parabenizou os Vereadores Maria Anunciação da Silva e Lucas Duarte Rabello pelas palavras
proferidas. Disse que seria necessária aprovação do Projeto, que várias cobranças foram realizadas pelos Munícipes.
Disse que o equipamento ultrassonografia que está sendo utilizado no Hospital encontra-se em péssimo estado e
lamentou que a verba para compra de um novo fosse anulada. A seguir, a Vereadora Maria Anunciação da Silva destacou
novamente que a Comissão de Justiça e Redação não havia emitido parecere pediu a retirada do Projeto de Lei nº 14/14de
votação, solicitando a vista do mesmo,conforme Regimento Interno Cameral. Após, o Presidente DárcioAndriolo Ma-
chado não autorizou vista ao Projeto e disse que iria paraa votação. A seguir, a Vereadora Maria Anunciação da Silva
solicitou ao plenário bom senso e para que o Projeto fosse retirado de pauta, porque é um direito do Vereador pedir vista
do projeto e solicitou orientação jurídica ao Dr. Luciano Fernandes Pires. O Vereador Presidente DárcioAndriolo Macha-
do consultou o plenário sobre o pedido de vista e, logo após, o VereadorMarcelo Rabello Neves solicitou ao Presidente
DárcioAndriolo Machado a suspensão da Sessão por cinco minutos, o que foi concedido. Reiniciada a Sessão e os
trabalhos,o Senhor Presidente anunciou queouviria o Plenário sobre o prosseguimento da votação e o pedido de vista,
solicitado pela Vereadora Maria Anunciação da Silva,do Projeto de Lei nº 14/14. Votaram favoravelmente ao prossegui-
mento da votação e contrariamente ao pedido de vista os Vereadores Luís de Souza Teixeira, Marcelo Rabello Neves,
Luís Carlos da Silva, Carlos Alberto de Oliveira e Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha .Os Vereadores Lucas Duarte
Rabello e Maria Anunciação da Silva votaram favoravelmente ao pedido de vista. O Vereador Lucas Duarte Rabello
justificou que, visualizando outras situações que poderão acontecer e que, em Sessão anterior, o Vereador Marcelo
Rabello Neves solicitou vista ao Projeto de Lei e que lhe foi concedido, lamentando que a Vereadora Maria Anunciação
da Silva solicitou vista ao Projeto de Lei e este não foi aceito. E disse, finalmente, que concordava com a Vereadora Maria
Anunciação da Silva em seu pedido de vista. Após, a Vereadora Maria Anunciação da Silva solicitou que ficasse
registrada a votação e que foi solicitado o pedido de vista, lamentando que, pelo que foi deliberado pelo plenário, o
mesmo não foi concedido e considerou que a Comissão de Justiça e Redação deveria opinar sobre o Projeto. A seguir,
o Presidente Vereador DárcioAndriolo Machado solicitou que ficasse registrado em ata que, por capricho ou
irresponsabilidadede um ou dois Vereadores de não querer que coloque o Projeto em votação, o povo não pode pagar.
Disse que tudo que é feito nesta Câmara para a população, sempre há um determinado número que não quer que isto
ande e são interesses próprios e que está aqui para olhar o bem comum e que, se tiver que ser punido, que seja para o bem
e não para o mal. Registrou que 05 (cinco) votos favoráveis e 02 (dois) votos contrários para o prosseguimento da
votação do Projeto de Lei nº 14/14 . Após, a Vereadora Maria Anunciação da Silva disse que não estava se abstendo da
votação por capricho, e sim pelas razões jáapontadas durante a discussão do Projeto.  A seguir, o Senhor Presidente
solicitou que a Vereadora Maria Anunciação da Silva fizesse a chamada dos Senhores Vereadores para votação do
Projeto de Lei nº 014/14, (Abertura de Crédito Adicional Suplementar no valor de R$ 4.265.114,00 - quatro milhões,
duzentos e sessenta e cinco mil, cento e quatorze reais).Votaram favoravelmente os Vereadores Luís de Souza Teixeira,
Marcelo Rabello Neves, Luís Carlos da Silva, Carlos Alberto de Oliveira, Rosana Raposo Esteves da Cunha e Lucas
Duarte Rabello, e  a Vereadora Maria Anunciação da Silva se absteve da votação. O Vereador Lucas Duarte Rabello
justificou queestá sendo colocado em votação o Projeto de Lei nº 014/14, (Abertura de Crédito Adicional Suplementar no
valor de R$ 4.265.114,00 - quatro milhões, duzentos e sessenta e cinco mil, cento e quatorze reais) e destacou novamente
que , quando o Vereador Marcelo Rabello Neves solicitou vista de um Projeto de sua autoria, prontamente esta Casa
concedeu, e lamentou que a Vereadora Maria Anunciação também teria o direito de vista ao Projeto, dizendo  que
respeitaria a opinião de todos e informou que não é capricho desse Vereador, solicitandoque o Presidente Vereador
DárcioAndriolo Machado se pudesse mencionar os nomes dos Vereadores para registrar em Ata e que votaria
sim.Encerrada a Ordem do Dia, e, havendo orador inscrito para as Explicações Pessoais, usou a Tribuna a VereadoraMaria
Anunciação da Silva. Às vinte euma horas, e cinquenta e cinco minutos o Presidente deu por encerrada a sessão,
agradecendo a presença de todos e registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a
próxima reunião ordinária, a ser realizada no dia quinze de abril de dois mil e quatorze, às dezenove horas,com Ordem do
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Dia definida ainda não definida. E eu, Lucas Duarte Rabello, Primeiro Secretário, para que tais relatos integrem os anais
desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São
José do Vale do Rio Preto, em dez de abril de dois mil e quatorze.
apmc

Ata nº 014 /14

Ata da DécimaQuarta Reunião Ordinária da Segunda Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal de
São José do Vale do Rio Preto, realizada aos quinze diasdo mês de abril do ano de dois mil e quatorze, sob a presidência
do Senhor Vereador Luís Carlos da Silva e com a presença dos Vereadores Maria Anunciação da Silva, Francisco Lima
Bulhões, Carlos Alberto de Oliveira,Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha e Luís de Souza Teixeira, que assinaram o
livro de presença, estando ausentes os VereadoresDárcioAndriolo Machado, Marcelo Rabello Neves e Lucas Duarte
Rabello e,havendo número legal, às dezenove horas e dezoito minutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos
trabalhos. Em seguida, convidouo Pastor Edoacir Bonifácio da Silva, para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada.Logo
após, o Senhor Presidente convidoua VereadoraRosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretáriaad hoc para
fazer a leitura do Expediente, de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual
constavam:Ofício GP nº 297/14, de protocolo nº 149/14, (Projeto de Lei abertura de Crédito Adicional Suplementar no
valor de R$ 26.596,72 – vinte seis mil, quinhentos e noventa e seis Reais e setenta e dois centavos); Ofício GP nº 309/14,
de protocolo nº 150/14 (Convida para Licitação - Pregões nºs 007, 008 e 009/14);Ofício GP nº 311/14, de protocolo nº 151/
14 (Projeto de Lei Revisão Geral Anual de Subsídios do Prefeito, dos Secretários Municipais e do Procurador Geral do
Município); Ofício GP nº 317/14, de protocolo nº 156/14  (Projeto de Lei LDO- Lei de Diretrizes Orçamentárias); Projeto de
Lei nº 0145/14, de autoria Vereador Luís de Souza Teixeira (Cria o Programa de Saúde Bucal do Idoso); Indicações
Legislativas nºs 0146/14, 0147/14 e 0148/14, de autoria do Vereador Luís de Souza Teixeira;  Indicação Legislativa nº 0153/
14, de autoria da Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha; Indicações Legislativas nºs 0154/14 e 0155/14, de
autoria do Vereador Marcelo Rabello Neves; Ofício/Circular nº 023/14 (Tribunal de Contas do Estado do Rio de Janeiro
encaminha CD com Estudos Socioeconômicos dos Municípios do Estado - 2013); Ofício nº 46/14,  SINSERVALE –
Sindicato dos Servidores Municipais (Requer cópia dos documentos que instruíram a Audiência pública com a Secreta-
ria Municipal de Saúde) e Ofício nº 330/14, Secretaria Municipal de Saúde (Informa os nomes dos componentes da
Comissão de Farmácia e Terapêutica da Secretaria Municipal de Saúde.Finda a leitura do Expediente e havendo orador
inscrito para a fala do Expediente, o Vereador Francisco Lima Bulhões, que iniciou cumprimentando Representantes da
Associação Renasce São José, Assessores Parlamentares e Funcionários. Lamentou que as Estradas nas localidades de
Barrinha e Rio Bonito se encontrassem em péssimos estado de conservação,sugerindo ao Executivo providências
urgentes.  Disse também que a Quadra Pedro Porto da Silva, no Bairro de Barrinha, encontra-se em péssimas condições
de conservação e principalmente o piso, que está quebrado, destacando que o Prefeito Municipal José Augusto
Gonçalves, o Secretário Municipal de Esporte, Turismo e Lazer, Marcelo Antunes, o Secretário Municipal de Obras
Públicas, Urbanização e Transporte, Guilherme Correa de Sá Pereira, o Secretário Municipal de Defesa Civil e Ordem
Pública, Aníbal Ligeiro Ornelas, a Engenheira Heloisa Helena Dias dos Santos e o Diretor de Obras Sidnei BrancoNakazaki
estiveram realizando visita à quadra e lamentou que, até o momento, não fossem tomadas providências. Lamentou que,
até o momento, não fosse marcada a Audiência Pública com representante da Viação Progresso e Turismo, para prestar
esclarecimentos dos péssimos serviços prestados aos Munícipes.  Sugeriu também que a Comissão de Urbanismo e
Infraestrutura Municipal realize Audiência Pública com representantes das operadoras de telefonia OI, CLARO e TIM,
sobre investimentos e ações para o Município.  Encerrou sua fala, lamentando que o atendimento prestado no Hospital
Maternidade Santa Theresinha se encontrasse precário, sugerindo providências ao Executivo. Inscrita na fala do
Expediente,a VereadoraMaria Anunciação da Silva, que iniciou cumprimentando Representantes da Associação Renas-
ce São José, Paschoal Araújo Chaves, Assessores Parlamentares e demais presentes , parabenizando a Assessora Ana
Paula Magrani da Cunha pela passagem do seu aniversário. Encerrou sua fala, lamentando o estado precário da Escola
Municipal Santa Isabel e sugerindo ao Executivo providências urgentes.  Parte superior do formulárioFindas as falas no
Expediente, e não havendo à Ordem do Dia,e não havendo orador inscrito para as Explicações Pessoais, às dezenove
horas e cinquenta e sete minutos o Presidente deu por encerrada a sessão, agradecendo a presença de todos e registran-
do a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a próxima reunião ordinária, a ser realizada no
dia vinte e quatrode abril de dois mil e quatorze, às dezenove horas, com Ordem do Dia definida ainda não definida. E eu,
Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária ad hoc, para que tais relatos integrem os anais desta Casa,
mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale
do Rio Preto, em quinzede abril de dois mil e quatorze.
apmc
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Ata nº 015 /14

Ata da DécimaQuinta Reunião Ordinária da Segunda Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal de
São José do Vale do Rio Preto, realizada aos vinte e quatrodiasdo mês de abril do ano de dois mil e quatorze, sob a
presidência do Senhor Vereador Luís Carlos da Silva e com a presença dos Vereadores Maria Anunciação da Silva,
Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Francisco Lima Bulhões e Luís de Souza Teixeira, que assinaram o livro de
presença, estando ausentes os VereadoresDárcioAndriolo Machado, Marcelo Rabello Neves, Carlos Alberto de Oliveira
e Lucas Duarte Rabello e,havendo número legal, às dezenove horas e quatorze minutos, fazendo a invocação regimental,
deu início aos trabalhos. Em seguida, convidouo Vereador Francisco Lima Bulhões, para fazer a leitura de texto da
Bíblia Sagrada.Logo após, o Senhor Presidente convidoua VereadoraRosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira
Secretáriaad hoc, para fazer a leitura do Expediente, de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso
primeiro, letra B, do qual constavam:Ofício GP nº 316/14, de protocolo nº 159/14, (Encaminha documentos referentes ao
Requerimento de Informações nº 079/14, de autoria do Vereador Lucas Duarte Rabello); Ofício GP nº 321/14, de protocolo
nº 160/14, (Encaminha documentos referentes ao Requerimento de Informações nº 066/14); Ofício GP nº 328/14, de
protocolo nº 161/14, (Encaminha Prestação de Contas do Poder Executivo referente ao Exercício de 2013); Ofício GP nº
330/14, de protocolo nº 162/14 (Encaminha Projeto de Lei Abertura Crédito Adicional Especial no valor de R$ 500.000,00
– quinhentos mil Reais); Ofício GP nº 342/14, de protocolo nº 164/14(Responde Requerimento de Informações nº 0101/
14); Ofício GP nº 339/14, de protocolo nº 165/14,  (Responde Requerimento de Informações nº 0099/14);  Ofício GP nº
337/14, de protocolo nº 166/14, (Encaminha Convite da Comissão de Licitação Tomada de Preços nº 01/2014);  Ofício GP
nº 333/14, de protocolo nº 167/14 (Encaminha Projeto de Lei de Abertura Crédito Suplementar no valor R$ 200.000,00 -
duzentos mil Reais)e  Indicações Legislativas nºs 0157/14 e 0158/14,  de autoria dos Vereadores Luís de Souza Teixeira
e Carlos Alberto de Oliveira.Finda a leitura do Expediente e havendo orador inscrito para a fala do Expediente,a
VereadoraMaria Anunciação da Silva, que iniciou cumprimentando Representantes da Associação Renasce São José,
Funcionários, Josias Gonçalves, Darci José Cândido e demais presentes. Disse que a presença dos Munícipes na
Sessão é muito importante. Lamentou o estado precário da Escola Municipal Santa Isabel,solicitando providências
urgentes do Executivo.  Encerrou sua fala, parabenizando o Vereador Presidente em exercício Luís Carlos da Silva pela
condução dos trabalhos da Sessão.  Parte superior do formulárioFindas as falas no Expediente, e não havendo Ordem
do Dia,e nãohavendo orador inscrito para as Explicações Pessoais, àsvinte horas e sete minutos, o Presidente deu por
encerrada a sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a presença de visitantes no plenário, convocando
os Vereadores para a próxima reunião ordinária, a ser realizada no dia vinte e novede abril de dois mil e quatorze, às
dezenove horas, com Ordem do Dia definida ainda não definida. E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira
Secretária ad hoc, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida
e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em vinte e quatrode abril de dois
mil e quatorze.
apmc
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